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PREFÁCIO 

 

 

 

 

 

Tenho uma missão com este livro, dar fundamentos básicos de 
evangelismo para o leitor. O que é evangelho, evangelismo e evangelista? 

Evangelho: São as boas novas do reino de Deus. 

Evangelismo: é a transmissão do evangelho a qualquer individuo. 

Evangelista: é uma pessoa dotada de capacidade divina para realizar 
evangelismo, ou seja, essa pessoa tem um dom ministerial, Efésios 4:11 “E ele 
designou alguns para apostolo, outros para profetas, outros para evangelistas e 
outros para pastores e mestres”. 

O que é um dom ministerial? 

É uma capacitação divina para edificação da igreja, não gosto quando 
pessoas dizem que dom é um presente de Deus, porque presente a gente faz o 
que quer com ele, o dom não, a pessoa que tem o dom evangeliza com mais 
facilidade e intensidade, isso quer dizer que quem não tenha o dom de 
evangelismo não possa fazer, mas quero dizer que todos que são convertidos tem 
a obrigação de evangelizar, a questão é que quem tem o dom ministerial de 
evangelismo vão estar mais ativo neste ministério, mais isto não dá o direito para 
qualquer crente jogar a responsabilidade .de evangelizar somente para os outros 
evangelistas. Um grande engano é quando pastores dizem que ovelha gera 
ovelha, pastores, mestres, profetas e apóstolos também têm a obrigação de 
evangelizar e ganhar almas para Cristo. 
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Ajuda de Deus 

 O cérebro junto com a mente humana tem suas complexidades. As 
pesquisas cientificas a respeito dos dois tem evoluído a cada década, os cientistas 
tem descoberto que uma pessoa ao entrar em dialogo com outras sobre Deus, 
partes profundas do cérebro se ascendem e brilham levando-nos a crer que a fé 
não é somente espiritual mais sim biológica.Uma das coisas que os cientistas 
descobriram é que no subconsciente do homem esta programado para fazer 
perguntas como: “Se eu morrer o que me aguarda do outro lado?Quando eu 
morrer acaba tudo?Será que existe vida depois da morte?” 

Que maravilha esse é o Deus todo poderoso. Me lembro quando eu era 
criança, eu não era evangélico ainda e fazia essas perguntas para amigos meus e 
esses também falaram para mim que também tinham essas questões em suas 
mentes mais com o tempo pararam de pensar nisso. O evangelista precisa 
entender que Deus é o que mais tem prazer em alcançar almas, mais os 
evangelistas tem uma grande responsabilidade, evangelizar de uma maneira 
inteligível, ou seja, clara e sem dificuldade. 

 Há muitos lideres evangélicos que condenam novos métodos eles querem 
fazer tudo a moda antiga e não entendem que o mundo mudou. A palavra de Deus 
não muda, ela é nova a cada dia, mais novo métodos de expor a palavra são bem 
vindos. Um exemplo, se uma dona de casa esta servindo um almoço com arroz, 
feijão e ovo em uma bandeja e passando pela feira ela vê um prato mais elegante 
e compra, então ela agora passa a servir o arroz, feijão e ovo no prato, isto é 
valido ela não mudou o conteúdo mais a maneira de servir, o que queremos dizer 
com isso é que o conteúdo da mensagem do evangelho é o mesmo (o sangue de 
Cristo que perdoa nossos pecados, salvação só em Cristo, e etc.), porém nos 
vamos mostrar o evangelho com auxilio de novas ferramentas e tecnologias. É 
hora de quebrarmos paradigmas e aceitar novos métodos de evangelismo. 

Gosto muito de ler o livro: “O fator Melquisedeque”, e ver em atos 17:22-23, 
como Paulo teve a sabedoria de usar um altar com esta inscrição :”AO DEUS 
DESCONHECIDO”, como ponte para evangelizar. Paulo foi um grande 
evangelista, e um evangelista tem que ser uma pessoa que leia livros, jornais, 
revistas para estar atualizado e sintonizado com sua geração. Como evangelista 
tenho sempre que me aprimorar e fazer todos os cursos de evangelismo que eu 
puder, lembro-me hoje do meu passado e de quando recebi a minha  chamada 
missionária a partir desse momento, todos os cursos que eu tiver oportunidade eu 
fiz e isto até hoje me serviu de uma grande valia. 
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A dependência do espírito santo 

 Cada pessoa tem uma necessidade e muitas pessoas estão sofrendo de 
muitos males, como depressão, solidão e etc.Um evangelista tem que ter 
sensibilidade, quando estamos conversando com pessoas podemos ser tentado a 
apresentar o plano de salvação logo de cara, sabemos que temos que falar de 
Jesus mais tudo tem o momento certo. Ao iniciar uma conversa você pode falar de 
muitas coisas antes de entrar com o plano de salvação, na hora a maneira certa o 
Espirito Santo te ajudará a falar sobre o plano de salvação. 

  Quando eu estive no Peru, em  Puerto Maldonato (junho 2012) tinha uma 
mercearia e bar e ao me aproximar de um grupo de homens que estavam 
sentados eu pedi licença para sentar com eles, sentei com eles, isto pode parecer 
muito difícil mais com o passar do tempo fica cada vez mais fácil se aproximar de 
pessoas ou grupos de pessoas, o evangelista perde o medo e a timidez, e então 
conversamos sobre muitas coisas do Brasil, futebol e no momento certo eu 
comecei a falar de Cristo para eles e dei de presente para eles um filme, antes de 
eles irem embora um deles me falou bem assim:-Eu senti poder em suas palavras, 
foi uma experiência muito boa. 

 Tive ainda uma outra experiência no ano de 2002 no meu trabalho de 
estagio de seminário betel brasileiro no litoral paulista, estávamos numa praia para 
evangelizar, e eu me aproximei de um homem, ele estava sentado numa cadeira 
debaixo de um guarda sol, pedi permissão para me aproximar e ajoelhei e sentei 
perto dele e este homem começou a desabafar comigo e ele contou que matou 
pessoas inocentes numa guerra na África e eu me compadeci muito dele pois eu 
vi que ele tinha muito remorso, ele chorava por dentro, aquele homem estava com 
a consciência pesada, e eu estava deixando ele por para fora tudo o que sentia, 
mais de repente surgiu um irmão que fazia estagio comigo e esse irmão já 
disparou o plano de salvação e em espírito eu pedi que Deus afasta-se esse irmão 
porque não era hora de passar o plano de salvação, aquele homem precisava por 
para fora tudo que ele estava sentindo, o irmão se foi e o homem continuou 
desabafando comigo e em poucas palavras eu falei que Deus amava ele. 

 Muitos pensam que para evangelizar temos que passar o plano de 
salvação, mais há momentos que o evangelismo é feito quando emprestamos o 
nosso ombro para as pessoas chorarem e isto sim também é evangelizar. Você 
pode me perguntar mais você não passou o plano de salvação você não falou 
tanto de Deus, mas sabe de uma verdade as pessoas precisam ser ouvidas, suas 
dores, sentimentos de fracasso, traumas, solidão, depressão e etc., e quando 
ouço pessoas que estão com estes problemas e deixo-as porém tudo para fora, 
isso é evangelismo também porque eu estive mostrando que eu me importo com 
essas pessoas.Um abraço numa pessoa que esta neste tipo de situação  é uma 
das melhores formas de apresentar o plano de salvação. Aproximar de pessoas 
para puxar conversa não é uma coisa fácil para quem esta iniciando, mais com o 
passar do tempo você se acostuma e passa a ser uma coisa normal, se você for 
se aproximar de uma pessoa e ela te tratar mal, não desista, eu falo isso para 
você não desista de se aproximar de pessoas para evangelizar. 
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Como eu me aproximo das pessoas 

 Primeiro ponha um rosto amigável e um sorriso na cara, se as pessoas que 
você quiser se aproximar estiverem em grupo, cumprimente-as  todas com um olá 
pessoal... tudo bem, isto pode parecer difícil mais depois o evangelista se 
acostuma, isso falando de latinos, se você tentar fazer isso em alguns países da 
Europa isso pode assustar a eles porque isso é da cultura deles, me lembro que 
no Peru em 2016, estava num restaurante evangelizando algumas pessoas e 
então chegou um casal de polonês e eu me aproximei a eles e passei as 4 leis 
espirituais e continuamos conversando com o casal e eles testificaram para mim 
que se você se aproxima deles eles se assustam e a jovem do casal me disse que 
possivelmente a cultura do pais dela é assim por causa do frio. Você vai ver que 
num contexto latino, as pessoas vão saudar você e a conversação vai ocorrer de 
uma maneira normal, você pode falar sobre futebol, cultura, comida e etc. ate 
entrarmos com o plano de salvação. Quando a pessoa esta sozinha e você quer 
se aproximar diga:  

- Olá!Como está?Tudo bem! 

O evangelista tem de ser prudente, se um homem se aproxima de uma 
mulher por mais educado que ele seja ela vai pensar que ele esta com segundas 
intenções e assim vice versa então é bom sempre ser prudente e andar na guia do 
Espírito Santo.Quando possível homem com homem, mulher com mulher, mas  
temos o exemplo de Jesus com a samaritana, quando eu evangelizar o sexo 
oposto é bom deixar bem claro que quero falar de Cristo. 

 

Como começar uma conversa 

Trem, ônibus, pontos de ônibus etc. Gosto muito de uma frase: “Se uma pessoa 
passa mais que um minuto do meu lado eu tenho que evangelizar ela.” Se você 
esta dentro do trem ou ônibus e quer evangelizar com folhetos (4 leis) de uma 
maneira mais direta, tem uma frase que pode te ajudar, e que eu aprendi fazendo 
cursos de evangelismo. Você senta ao lado da pessoa com muita educação e 
cumprimenta ela(boa tarde, como vai?) e na seqüência mostra o folheto e diz a 
frase: - Eu tenho esse folheto aqui comigo, ele tem uma mensagem eu gostaria de 
mostrar para você e saber sua opinião , se você vai gostar ou não, a sua opinião é 
muito importante para mim.E assim passa as 4 leis.Esse é um método mais direto. 
Outra maneira de puxar conversa. Ao se assentar você pode perguntar as horas e 
depois que a pessoa responder fazer um comentário como este: 

 - Hoje o tempo passa rápido ou devagar?  

 Olhar para pessoa e fazer um comentário como: - Será que vai chover, ou 
fazer sol... Isto é puxar conversa e você vai ver que muitas pessoas vão começar 
a responder e assim se inicia uma conversa. Se você tem uma bala halls, você 
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pode oferecer para chegar perto e falar este sabor é meu preferido. Pode parecer 
que não mais o fato de você dividir um Halls, um salgado pode abrir as portas. 
Lembro-me quando estive em Portugal em uma cidade chamada Saton chegamos 
nesta cidade, oramos na praça e meu coração se indignou por não haver 
nenhuma igreja naquela cidade e então fomos caminhando até chegar em um bar, 
eu entrei comprei um sorvete e fui para frente do bar e me sentei,  e perto de mim 
havia um jovem e eu ofereci  para ele sorvete e o mesmo acabou e então eu entrei 
e comprei outro sorvete sentei do lado dele e dividi o sorvete com ele e 
começamos a conversar e eu falei que era missionário e eu expliquei quem era 
Jesus para ele e falei se ele queria aceitar a Jesus e ele quis então eu mandei ele 
fechar  os olhos e fiz a oração e ele repetiu,  quando terminei de fazer a oração eu 
falei agora eu vou orar por você, eu fechei os olhos, empus as mãos sobre ele e 
orei por ele, e eu cometi um erro, fechar os olhos, quando eu terminei de orar os 
homens da cidade  estavam em fúria eles olhavam pra mim com um profundo ódio 
e indignação e nos fomos embora para o carro e aquele jovem ficou olhando para 
o carro de uma maneira congelante, eu sei que ele foi tocado e tudo começa pelo 
fato de eu dividir um sorvete. 

 Ao aproximar-se de pessoas você pode ter experiências ruins e que te 
possam frustrar, me lembro que fui no cinema assistir o filme do Mel Gibson 
“Paixão de Cristo” e quando o filme acabou saindo da sala de cinema no corredor 
eu avistei 3 pessoas que também tinham assistido o filme na mesma sala que eu, 
e então pensei é uma boa hora para falar um pouco mais de Jesus, evangelizar, 
então me aproximei deles e tentei falar de Jesus mais eles me maltrataram com 
palavras e eu fiquei muito triste.Em outra experiência eu estava evangelizando 
dentro de um ônibus e me aproximei de um senhor de idade e disse a ele que 
Deus tinha um plano na sua vida, e então ele começou a falar bem alto dentro do 
ônibus: -Que Deus tem plano na minha vida o que! Não trabalha não para vê, e 
então eu fiquei com vergonha das outras pessoas pois ele falava bem alto.Em 
algumas ocasiões também  ao entregar folhetos as pessoas recebem, amassam e 
jogam fora, mais porque estou dizendo isto, para você não desistir de evangelizar 
porque teve uma ou outra experiência negativa, temos que continuar 
evangelizando e se em algum momento tivermos experiências ruins, e não para 
por isso, ignora-las e continuar anunciando as boas novas. 

 É bem verdade que podemos ter experiências ruins, mas também temos 
muitas experiências positivas em que Deus nos usa e o nome do Senhor é 
glorificado.Me lembro de como Deus colocou uma pessoa que necessitava do 
evangelho no meu caminho dentro de um trem, eu estava na estação de Brás em 
São Paulo e iria em destino a Santo André, só entrei no trem e me assentei e ele 
não partiu de imediato, então entrou uma mulher dentro do trem e se assentou 
perto de mim, ele estava com uma cara abatida e eu  perguntei se estava tudo 
bem com ela, para puxar conversa e assim comecei a falar de Cristo com ela e o 
trem andava e parava entre as estações do Bras e Moca parecia que tinha 
problema, e depois entre Moca e Ipiranga a mesma coisa andava e parava ou seja 
esta andando lentamente e parava entre as estações e eu aproveitava pregava o 
Cristo para ela, passando o plano de salvação e quando chegou na estação 
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Tamanduateí, essa mulher tinha que descer e bem ali terminei de evangelizar e 
ela acertou bem a mensagem e saiu do trem então o trem partiu e o que me 
chamou a  atenção e que a partir da estação que ela desceu o trem voltou a se 
movimentar, ou seja, não parava mais entre as estações e andava na velocidade 
normal e eu cheguei a conclusão que isto aconteceu porque Deus queria alcançar 
aquela mulher e então depois eu levei o filme Jesus da Cruzada Educativa, para 
evangelizar e discípula ela no seu trabalho.. 

 Em outra ocasião eu fui numa lanhouse e estacionei meu carro em frente 
de um bar e então eu quebrei a chave do carro tenteando abrir o mesmo, então fui 
ao orelhão telefonar, mais não conseguia falar com meu pai para ele me socorrer 
e assim eu tive que esperar, ao lado desse bar tinha outro orelhão e quando fui 
telefonar nele encontrei um cartão telefônico com credito, liguei para meu pai e ele 
veio me socorrer com seu carro, pegamos a chave e levamos no chaveiro, que fez 
um ajuste na chave, então voltamos para o meu carro e a chave não abriu o carro 
e então voltamos no chaveiro ele fez mais um ajuste na copia da chave e disse 
pra mim e meu pai que se não funciona-se teríamos que levar ele até o 
carro,então eu e meu pai fomos até meu carro e a chave não abria as portas, 
então teríamos que trazer o chaveiro ate o carro, só que desta vez só meu pai 
voltou até o chaveiro para trazer o mesmo ate o carro, eu fiquei e fui ate o bar para 
pegar um sorvete, mas havia dentro do bar 2 homens e o dono do bar 
conversando e eu tinha no carro as 4 leis espirituais e evangelizei os três e foi 
lindo que um deles pegou o folheto de uma tal maneira que eu me impressionei 
como ele necessitava ouvi estas palavras, ou seja, a chave tinha que quebrar 
mesmo porque Deus queria falar com aquele jovem.Que estava dentro do bar, 
creio que enquanto eu não evangeliza-se ele a chave não ficaria pronta e gloria a 
Deus por isso. 

 Lembro-me que um dia eu ia a um culto em São Paulo e já estava atrasado, 
deixei meu carro no centro de Santo André e fui em direção a estação de trem, 
quando então avistei uma mulher que falava sozinha e me acerquei a ela e ali 
aconselhei  por alguns minutos e então fui até a estação de trem e avistei o 
mesmo já na estação e pensei comigo, ta vendo se eu não tivesse parado para 
ajudar aquela mulher eu não perderia o trem.Então peguei a fila,  comprei o ticket, 
passei na catraca e fui em direção ao trem e consegui  pegar o mesmo que estava 
parado na estação, ou seja eu não perdi o trem e escolhi ir no ultimo vagão, entrei 
e sentei , eu estava com a minha bíblia na mão e um homem começou a puxar 
assunto comigo era um desviado que já tinha sido muito usado por Deus no 
passado e ali ministrei na vida dele e ele disse que Deus queria que ele voltasse 
para os caminhos do senhor e ele aceitou a mensagem, mais o mais interessante 
e que ele já vinha no primeiro vagão do trem, que quando chegou em Santo André 
parou por um grande tempo e este homem foi no banheiro e então  ele voltou no 
mesmo trem só que agora no ultimo vagão aonde eu ministrei na vida dele, o trem 
atrasou e verdade, o suficiente para ele ir ao banheiro  e para mim pegar o mesmo 
trem.Deus é fiel e quando precisa ele para o trem! Caro amigo eu poderia contar a 
você inúmeros testemunhos, mais quero te falar que se você ousar em fazer 
evangelismo terá experiências extraordinárias com Deus. 
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O Plano de Salvação 

 É muito importante para um evangelista saber o plano de salvação porque 
ele será um norte para você conduzir pessoas até a Cristo, é de suma importância 
conhecer versículos bíblicos que contam 2 historias da queda e redenção que 
Cristo nos oferece, quero sugerir 6 versículos: 

Queda – Rm 3:23 / Rm 6:23 

Divida paga – Colossences 1:20 / I João 1:7 

Como se apropriam – João 1:12 / Romanos 10:09 

 Um evangelista tem de saber o momento certo de entrar com o plano de 
salvação, ele não pode ser como um papagaio que repete o plano de salvação a 
todo tempo, em uma conversa, há o momento certo de mostrar o plano de 
salvação e o Espírito Santo vai te ajudar no momento certo a hora de falar o plano 
de salvação, falo isso porque não podemos se aproximar de uma pessoa e 
disparar o plano de salvação, em muitas vezes aproxime-se  converse, sobre 
vários assuntos e no meio dessa conversa Deus te impulsionará a falar de Dele. 

 

Distribuir folheto é uma boa estratégia? 
       Sim distribuir folheto é uma boa estratégia, é uma maneira fantástica de fazer 
evangelismo e existe muitos testemunhos de homens de Deus que ganharam 
vidas para Jesus através de folhetos eu mesmo neste livro contarei alguns de 
meus testemunhos com as 4 leis espirituais, mas antes quero contar uma 
experiência que eu tive dentro do hospital São Cristovão em Santo André quando 
estava internado no mesmo. 
       Me lembro bem, eu estava deitado na cama e então entrou um enfermeiro e 
analisou se estava tudo bem comigo e então ele me entregou um folheto que, é 
muito famoso, pois contém uma ilustração que muitos pregadores usam nos seus 
sermão, é aquela ilustração das pegadas, onde um homem caminha e vê as 
pegadas desaparecer  e se sente sozinho pensando que Deus o abandonou mas 
no fim era Deus carregando ele no colo. 
       Então eu li o folheto e o enfermeiro se foi e no mesmo momento começou 
passar na televisão a mensagem do folheto, e aquilo falou fortemente ao meu 
coração e fui abençoada. 
       Na minha caminhada missionária eu estava numa igreja que fazia um trabalho 
de distribuição de folhetos nos fundo da igreja que dava numa rua muito 
movimentada em Santo André, e então nos ficávamos ali distribuindo folheto por 
vários dias, e tinha uma coisa que me deixava muito triste, quando eu começava a 
distribuir os folhetos mais ou menos 1 hora eu ia a 200 metros a frente e muitos 
dos folhetos estavam atirados no chão e aquilo me entristecia muito e então 
passei a questionar este método, se era um bom método ou não, porque via 
aquele desperdício  de matéria. 
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       Então num belo dia eu fui a Expo Cristã no Anhembi em São Paulo porque 
sempre gostei muito de livros e passando por lá parei em frente a uma estante que 
vendia folhetos e então comecei a conversar com o homem que administrava 
aquele estante e contei a minha experiência frustrante a ele, com muita sabedoria 
este homem mim contou uma historia, que nunca mas vou mim esquecer, ele me 
diz que num país que nevava muito havia um pai e filho que faziam a obra de um 
evangelista distribuindo folheto e num certo dia havia nevado muito e o filho 
chamou o pai para ir distribuir folhetos, porém o pai não quis porque havia nevado 
muito, e o filho corajosamente foi sozinho de casa em casa distribuindo folhetos e 
assim foi ele batia palma nas frentes das casas chamaram as pessoas e 
entregaram os folhetos, sendo ele terminou de distribuir os folhetos e foi para casa  
se arrumar para o culto que tinha na igreja a noite e assim foi. 
       Neste dia o pastor perguntou no culto se havia alguém para dar um 
testemunhou, e então se levantou uma mulher e foi dar o testemunho e ela disse 
assim: hoje na minha casa eu pretendia me suicidar e já estava preste a fazer 
isso, quando então me chamaram no portão e eu pensei comigo mesmo, esta é a 
ultima pessoa que eu vou ver depois vou entrar e me suicidar, então peguei uma 
folheto que tinha uma mensagem que falou totalmente ao meu coração e eu não 
mim suicidei porque descobri o amor de Deus através deste folheto e ali eles se 
alegraram na igreja, ela e o evangelista corajoso que entregou o folheto. 
       Quando ouvi esta historia foi para mim como uma experiência incrível e então 
não parei mais de distribuir folhetos, e louvo a Deus pela sabedoria que este 
homem usou para mim contar esta historia que impactou a minha vida, e até hoje 
penso, imagina se este jovem valente não tivesse ido distribuir este folheto, seria 
uma alma que estaria queimando no interno, mas felizmente desta vez o diabo 
perdeu. 
       Quero dizer a você por favor distribua folhetos aonde quer que seja no ônibus, 
hospital, trem, praças, escolas, shopping, parques, ou seja em qualquer lugar. 
       Você não precisa jogar essa responsabilidade apenas para missionários e 
evangelistas, quando você for ao trabalho na ida ou na volta a quem estiver ao 
seu lado, você pode distribuir folhetos também quando for ao hospital porque esta 
doente leve folhetos e distribua em qualquer lugar que você for vá e distribua 
folhetos, seja, a trabalho, lazer ou doença aonde você aonde você for distribua 
folhetos evangelísticos, não pare Deus vai te recompensar. 
 

Porque Não Querem Distribuir Folhetos? 
       Distribuir folhetos é um ministério sem gloria aparentemente porque ninguém 
vê ninguém da valor todos gostam dos holofotes, de serem pregadores itinerantes, 
avivalistas, cantores famosos, porque isso traz reconhecimento, fama mais ir 
distribuir folhetos não traz nenhuma reconhecimento e fama, é feito por anônimos 
que não aparecem nos holofotes, e esta ai o motivo de muitos não quererem 
distribuir folhetos, a maioria quer a glória o reconhecimento a fama na televisão e 
muitos almejam somente isso e não tem nenhum compromisso de distribuir 
folhetos. 
       Essas pessoas estão perdendo muito e por causa desta gloria muito que 
poderiam ser alcançados não são, simplesmente por causa do nosso egoísmo e 
egocentrismo. 



Página 9 
 

       Há você que lê este livreto peço que entre neste movimento, seja um 
evangelista que distribui folhetos, não se preocupe por não ter fama e nem gloria, 
mas sim se preocupe com as almas que necessitam di uma mensagem para que 
Deus opere o milagre da salvação, creia nunca é tarde para começar, faça isso a 
partir de agora e grande será o seu galardão.  

 
Os Folhetos e Uma Bifurcação? 

       Existem muitos folhetos estão no mercado de boa qualidade, mas creio que 
eles si dividiram em 2 tipos. 

1 Tipo 
       São os folhetos auto evangelísticos, aqueles que você entrega e a pessoa por 
si só lê e entende, você não precisa dialogar com as, simplesmente  entrega e ela 
lê e recebe a mensagem, geralmente estes folhetos tem uma foto de uma 
paisagem e a mensagem, ou também em livretos. 
       Este tipo de folheto e só entregar, para uma pessoa que é tímida e têm 
vergonha de conversar com uma pessoa é ideal começar a distribuir folhetos 
deste tipo. 
       Simplesmente você pega o folheto saúda a pessoa e entende o folheto na 
direção da pessoa e diz: Uma mensagem de Deus para você, se a pessoa aceita 
já é uma pessoa que você plantara uma semente no seu coração, em muitas das 
vezes as pessoas pegam o folheto e não lê na hora, mas guardam no bolso ou 
carteira, e esta lerá mais tarde em sua casa ou em outro lugar, então creia a 
semente vai ser plantada. 
       Se você esta num ônibus, trem ou qualquer que seja você pode ser um pouco 
mais astuto, você entrega o folheto e pedi para a pessoa que esta sentada ao seu 
lado: você pode ler este folheto agora, têm uma mensagem para você se você 
tiver alguma duvida eu estou aqui para esclarecer. 
       Você vai ver que muita gente vai ler ali mesmo e então você pode iniciar uma 
conversa e conduzir a pessoa a cristo dentro do ônibus, trem, metrô e etc, mais 
para isso a pessoa tem que perder um pouco da timidez e deixar o Espírito Santo 
trabalhar em suas atitudes. 
       Uma outra coisa muito importante é deixar bem claro para a pessoa que você 
esta conversando com ela sobre Deus, porque a mesma pode pensar que você 
esta com segundas intenções e ai temos que tomar muito cuidado em evangelizar 
o sexo oposto.  

2 Tipo 
       São os folhetos que tem dobras e que precisam da interação do evangelista 
com a pessoa que esta sendo evangelizada, ou seja, você vai ter que conversar 
interagindo com a pessoa, porque se você entrega o folheto ela não vai conseguir 
dobrar e entender a mensagem, para este tipo de folheto é necessário que o 
evangelista interaja com a pessoa e no desenrolar da conversa conduza a pessoa 
a crer em Jesus, também neste caso é necessário deixar bem claro para pessoa 
alvo do evangelismo que suas intenções é falar sobre Deus, principalmente se for 
do sexo oposto. 
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Sendo Mau Tratado? 
       Na minha caminhada como evangelista e missionário muitas vezes fui 
maltratado e encarei muita cara feia mais é importante não desanimar, o diabo faz 
isso para fazer a pessoa desanimar e não evangelizar mais, porém devemos 
seguir em frente não é porque tenho uma experiência frustrante que vou 
desanimar e para com a distribuição de folhetos. Não pare mesmo com a cara feia 
de muitos, siga em frente e distribua folhetos. 
 

Folhetos com Objeto 
       Creio muito breve que folhetos com objeto será mais usado pelos evangelista 
e igrejas. 
       É um folheto que contém um objeto que tem haver com a mensagem, vou dar 
alguns exemplos:  

 Caneta e a mensagem 

       Neste folheto você vai colocar um caneta e escrever uma mensagem que 
Deus quer escrever uma nova historia na sua vida, ou seja, a mensagem tem 
haver com o objeto que é a caneta, porque é com a caneta que escrevemos. 

 Borracha e apagar pecados 

       Neste folheto você vai colocar uma borracha e uma mensagem que fale em 
apagar seus pecados, quero sugerir o texto de Isaias 43:25. 
       "Sou eu, eu mesmo, aquele que apaga suas transgressões, por amor de 
mim, e que não se lembra mais de seus pecados."   

Isaias  43:25 
       Então você pega a borracha e este versículo de Isaias e traz uma mensagem, 
que Deus quer apagar os seus pecados. 
       Eu acredito que se fizemos assim podemos ter muito efeito na evangelização, 
mas é bem verdade que encarece mais o custo do folheto por causa do objeto. 
 
       Você pode usar muitos objetos basta que eles tem a ver com a mensagem, 
vou agora sugerir mais alguns objetos e mensagem:  
 
Apontador                              Afiar a sua vida 
 
       Traga uma mensagem que Deus quer afiar a vida da pessoa para ela 
escrever  uma nova historia. 
 
Régua                              Qual o tamanho da sua fé 
 
       Traga uma mensagem da importância de ter fé. 
 
Chiclete                              Quando tem algo para dar todos querem. 
JK  
 
       Traga uma mensagem que todos querem a gente por perto quando temos 
algo para dar, mas quando estamos como um chiclete mastigado e usado 
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ninguém da importância para a gente só serve para jogar fora, mas Jesus não é 
assim ele quer você bem ou mau, ou seja, como você esta, você é importante 
para Deus. 
 
Mel de abelha                            A palavra de Deus é como mel para nossa Vida 
 
       "Como são doces para o meu paladar as tuas palavras! Mais do que o mel 
para a minha boca!"   

Salmos 119:103 
       Traga versículos de salvação que serão como mel para salvação da pessoa. 
 
 
 

Minha experiência com as 4 leis ? 
       Este folheto é muito especial para mim já conduzi pessoas no Brasil e exterior 
com este folheto. 
       Eu fiz o curso com há cruzada estudantil em fevereiro de 2003 em uma igreja, 
eu estava muito abatido porque não pude retornar para o seminário porque fiquei 
doente estava desiludido e então fui fazer o curso que durou 1 dia inteiro. 
       Fui ministrado por dois missionários da cruzada e então fomos para a parte 
pratica do curso, e tive uma experiência, interessante, eu e outro evangelista 
abordamos uma jovem e evangelizamos ela ali no seu portão e ela ficou  intrigada 
e começou a questionar algumas coisas como: mas qual as consequências dessa 
decisão e eu percebi que ela era uma jovem muito responsável e seria então ela 
acabou entrando para a sua casa, mas eu reparei como ela ficou pensativa sobre 
o assunto. 
       Desde de Junho de 2003 não parei de evangelizar com as 4 leis de ônibus, 
metro, trem, avião, praça, shopping, estádio de futebol, ou seja, aonde vou eu 
prego o evangelho com as 4 leis. 
       Mais em um lugar em especial foi muito frutifico este lugar é o hospital São 
Cristovão em Santo André, São Paulo, como eu sempre fico doente eu corro para 
este hospital com dores ou para consultas e sempre levo as 4 leis espirituais e 
quero dizer que foram muitas as pessoas que receberam a Jesus dentro do 
hospital e uma coisa engraçada era que toda vez que eu sentia, que precisava ir 
para hospital automaticamente já colocava as 4 leis espirituais na carteira ou 
bolso, isso ficou automático por muitos anos. 
       Me lembro um dia que estava com problema na vesícula e este tipo de dor só 
passa com  Buscopan na veia então corri para hospital e fui encaminhado direito 
para a enfermaria, sentei virei de lado e fechei meus olhos e então tive uma visão 
lá perto de Deus com os olhos fechados nesta visão eu entregara o folheto para a 
pessoa que estava a meu lado, mas  eu estava com tanta dor que murmurei e 
disse a Deus eu não vou evangelizar ninguém porque estou com muita dor então 
abri os olhos vire-me para o outro lado e fechei os olhos e de novo tive a mesma 
visão quando fechei os olhos, não pude resistir com muita dor entreguei o folheto 
para a mulher que estava acompanhada de duas pessoas e a forma que ela 
pegou o folheto foi impressionante porque ela realmente necessitava. 
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       Em hospital tive outra experiência no Uruguai, com a mesma enfermidade, a 
vesícula, eu sai de São Paulo de ônibus para o Chuy divisa do Brasil com o 
Uruguai e de lá fui para Montevidéu capital do Uruguai de lá meus planos era ir 
para Chile, mas eu não consegui chegar até o Chile porque numa noite a vesícula 
começou a doer eu tomei remédios e vomitei, e então fui para o hospital, 
chegando lá fui bem  
atendido  e fiz exames e estava correndo risco de vida e eles quiseram mim 
operar, mas eu não quis porque não teria ninguém para cuidar de mim em 
Montevidéu, assinei uma ficha e fui embora para o hotel, para comprar uma 
passagem de avião para o Brasil e que e que foi impossível porque o meu dinheiro 
e cartão não atingia o limite, então peguei os filmes e os folhetos e voltei para o 
hospital e ali fiz a cirurgia e arranquei a vesícula, no dia de ir embora do hospital 
eu estava na fila da farmácia do hospital para pegar remédios gratuitos para a 
recuperação, eu estava sentado e havia uma senhora a meu lado nos tínhamos 
senhas na mão e eu observei que a senha dela já tinha sido chamado e exortei 
ela, mas a sua resposta me fez crer que era para mim pegar para ela, porque ela 
me disse: a minha senha já chamou mais eu vou pegar outra e esperar, 
automaticamente meu coração queimou e eu pensei, se ela esta do meu lado é 
para mim evangelizar ela, puxei as 4 leis e evangelizei ela creu e aceitou Jesus foi 
incrível. 
       Com as 4 leis espirituais eu consegui coma ajuda do Espírito Santo a conduzir 
pessoas a Cristo de muitas nações como México, Honduras, Nicarágua, Panamá, 
Cuba, Colômbia, Peru, Chile, Uruguai, e um Argentino no Peru. 
       Muitas dessas pessoas eu tive o prazer de discípula e ver  que elas realmente 
nasceram de novo e estão firmes com Jesus Cristo. 
       Sobre folhetos seja ele 4 leis ou não esteja preparado, seja em terra, ar ou 
mar distribua folhetos, fui muito bem sucedido graças ao Espírito Santo dentro de 
aviões, algumas aeromoças creram em Jesus, pessoas creram também dentro de  
trem e ônibus isto dentro e fora do Brasil.  
 

Um Ensinamento Errado! 
       Vi pastores ensinando suas ovelhas erradamente dizendo meias verdades 
muitos pastores dizem que Deus colocar pessoas no nosso caminho, Deus cria 
oportunidades, e isso é verdade, mas eu não posso esperar Deus colocar as 
pessoas no meu caminho, Deus cria oportunidades, e isso é verdade, mas, eu não 
posso esperar Deus colocar as pessoas no meu caminho para mim evangelizar 
porque isto realmente acontece, quando Deus quer salvar uma pessoa Ele nos 
traz pessoas até seus evangelistas, sei que isso é verdade, mas eu não posso 
ficar esperando que Deus coloque uma pessoa no meu caminho eu tenho que me 
colocar nos caminhos dessas pessoas, minha obrigação e ir atrás dos pecadores 
aonde eles estão, eu não posso ficar na igreja ou em casa esperando que os 
perdidos batam na minha porta e que eles busquem a igreja, não, definitivamente 
não eu tenho que ir atrás deles aonde eles estão e evangelizá-los.  
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       "A bíblia não manda que os pecados procurem a igreja, mas ordena que a 
igreja saia em busca dos pecadores."   

(Billy Graham) 
 

Conselho prático para evangelistas 

● Faça todo tipo de curso na área de evangelismo, no Brasil hoje temos a AMME 
que tem excelentes cursos e há pessoas que ministram curso de evangelismo 
criativo. 

● Boa aparência, se vista discretamente. 

● Tenha um bom hálito, você esta conversando com pessoas e se tiver um mau 
hálito acabara transmitindo uma má imagem, use listerine ou uma bala de Halls, 
principalmente se estiver jejuando para manter um bom hálito. 

● Homens mantenham as unhas bem cortadas, uma pessoa que esta sendo 
evangelizada pode notar as suas unhas grandes e tirar atenção na mensagem 
transmitida. Às mulheres podemos dizer, que mantenham as unhas dentro de um 
padrão higienizado. 

●Homens e mulheres se possível use perfume agradável (mais não exagerado). 

● Mulheres tomem muito cuidado ao evangelizar um homem, e homens  tenham 
muito cuidado em evangelizar uma mulher, só em aproximar  ambos os sexos 
podem pensar que quem evangelizar esta com segundas intenções, nesta vez 
temos que ter muita atenção se possível homem com homem, mulher com mulher, 
quero dizer que tenham muita prudência porque um homem pode evangelizar uma 
mulher e assim vice versa.Seja discreto ou discreta e mostre e deixe bem claro 
que sua intenção e leva-la a Cristo. 

● Um semblante amável. Um evangelista tem de ter um semblante amável e 
amigável quero aqui fazer menção de um missionário brasileiro chamado Ronaldo 
Lidorio que trabalhou com 2 tribos Konkomba em Gana na África, depois que já 
havia frutificado o resultado do seu trabalho Ronaldo Lidorio perguntou a uma 
mulher Konkomba porque vocês sempre me  ouvem e a mulher lhe respondeu: 
Você vem sempre com um sorriso no rosto,  e Ronaldo Lidorio disse caráter é 
mais importante do que o conhecimento. A vida é dura e muitas  vezes estamos 
deprimidos, tristes, desiludidos mais temos que saber separar as coisas 
principalmente se estamos evangelizando. 

● Cabelos e barbas feitos dentro de um padrão normal. 

● Ao evangeliza demonstre convicção no que fala. 
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O evangelista como semeador 

 Você muitas vezes tem evangelizado muita gente e ninguém se converteu, 
mas não leve por esse lado, entenda que você é um evangelista semeador, isto é, 
você semeia mensagem no coração das pessoas e no futuro essa semente vai 
brotar talvez com outra pessoa evangelizando uns vão semear outros vão regar  
mais Deus é que salvará e dará o crescimento entenda isso. 

 

Porque não fazemos evangelismo 

 Muita das desculpas de hoje  para tudo é não tenho tempo  e quando 
analisamos nossa agenda diária rotineira não conseguimos incluir tempo para 
Deus e sua obra, mas se analisarmos ao fundo vamos chegar a conclusão que é 
por nossa culpa e não do tempo que não fazemos evangelismo. Não há ninguém 
no mundo que tenha o privilegio de ter mais de 24 horas por dia nem mesmo os 
homens mais importantes do mundo atual, por mais dinheiro que tenha consiga ter 
mais que 24 horas por dia e então é porque planejamos mal as nossas 24 
horas.Um outro motivo é que os cristões estão com suas cabeças voltada para o 
mundo ou seja, as benção materiais o carro, a casa, as roupas, e é bem verdade 
que hoje dentro das nossas igrejas exista crentes nominais, ou seja, é crente só 
de nome, ele não se envolve com a obra, são crentes domingueiros, eles vão de 
domingo na igreja dizimam, ofertam, mas não passam disso, não tem nenhum 
ministério, acham isso suficiente e não produzem nada e um dia serão julgadas 
pelo senhor e vão ver que não tem frutificaram não ganhavam ninguém para 
Cristo e triste é que muitos lideres evangélicos achem isso normal. 

Outro motivo é que evangelismo não dá status, ou seja, não é visto. 
Evangelismo é um dom ministerial Ef 4:11 que é feito fora da igreja, o evangelista 
vai nas praças, ruas, becos e etc, e isso ninguém vê.Na igreja o pastor tem o seu 
destaque, assim como o mestre, profeta, apostolo esses são vistos por todos e 
tem reconhecimento.Aqueles que fazem teatro ou cantores evangélicos, 
pregadores internacionais tudo isso da status e todos querem fazer isso porque da 
fama e reconhecimento, já o evangelista não tem tanto reconhecimento ele não 
esta atuando dentro das paredes da igreja aonde todos os outros ministérios são 
vistos e este é um dos motivos que o evangelismo é negligenciado nas igrejas, a 
grande verdade é que queremos ser reconhecidos como grandes pastores, 
mestres, apóstolos, cantores e então como evangelista não aparece ninguém quer 
ser evangelista, ninguém quer fazer um trabalho de casa em casa porque ninguém 
esta vendo. 



Página 15 
 

Irmão evangelismo não pode ser feito no céu.Não vai adiantar você estar no 
céu e falar agora eu vou ganhar almas porque todas lá no céu já estão salvos e no 
inferno já estão condenados, evangelismo tem que ser feito agora, há multidões 
perdidos, enganados, por seitas que trabalham muito mais que nos evangélicos, 
necessitamos de um despertamento e entender a verdade, a ordem foi dada Atos 
1:8 “mas receberás poder quando o Espírito Santo descer sobre vocês, e serão 
minhas testemunhas em Jerusalém, em toda a Judeia e Samaria, e ate os confins 
da terra”.Talvez você que esta lendo este livro e pode pensar assim; eu quero 
evangelizar as nações e eu te direi amém por isso, mas então comece aqui no 
Brasil, no sue bairro, praça, escola etc. e no tempo certo Deus te enviara para as 
nações. 

 

A realidade do inferno 

 O inferno é um lugar geográfico, uma região onde se encontra almas que 
não forma redimidas pelo sangue do cordeiro e uma noticia verdadeira e que as 
almas que lá estão sofrerão para todo o sempre de eternidade a eternidade não 
terão descanso de dia e de noite. As vezes eu me pego pensando se eu tivesse o 
dinheiro que certos jogadores tem eu investiria tudo na obra evangelística, um 
folheto, um filme para ir a terra dos não alcançados eu tenho um sonho que é ir 
pregar aonde nunca ninguém foi.Rm15:20. Recomendo que todo evangelista veja 
o filme “O inferno em chamas”, mostra ali a realidade de vida depois da morte. 

 

As seitas 

 As seitas como testemunha de Jeová e os Mórmons tem trabalhado a todo 
vapor disseminando suas heresias, eles tem investido uma alta quantidade de 
dinheiro e tempo para fazer proselitos e uma coisa quero dizer, depois que uma 
pessoa se torna testemunha de  Jeová sua mente é controlada pelo espírito do 
engano e por mais que nos mostremos verdade para eles com calma e paciência 
eles não mudam de religião, porque estou dizendo isto, para alertar lideres 
evangélicos para que a visão correta chegue até a liderança e cheguemos as 
pessoas ou nações antes das seitas, porque se não, eles chegavam e o trabalho 
evangelístico se tornará mais difícil. 

 

A fúria de satanás contra um evangelista 

 Um evangelista será um alvo de satanás, ele moverá forças espirituais e 
humanas para atacar aqueles que prejudicam o reino das trevas. O ministério que 
mais prejudica o reino das trevas e o de evangelismo.O evangelista vai nos pontos 
de trafico, nas ruas, nas escolas, praças etc..Um evangelista bem treinado e 
capacitado tira a almas que pertenceram a Satanás e ele por sua vez não vai 
perder tão fácil assim.O diabo jogara pessoas contra você, até mesmo dentro da 
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igreja,levantaram calunias contra você e darão pedradas por vezes te odiaram 
sem motivos, e até mesmo os familiares te perseguiram além do mais os próprios 
demônios visitaram a ti em pesadelo, eles te vigiaram seus passos e muitas das 
vezes te cercaram, por isso é muito importante a cobertura espiritual, seu pastor 
tem que saber que você tem esse ministério para te cobrir de oração,  não tente 
fazer evangelismo de uma maneira independente da cobertura de seu pastor, 
você pode se dar mau, em varias viagens missionárias que eu fiz o diabo usou 
pessoas para me afrontar, e não só isso, demônios me atacaram e em algumas 
ocasiões eu os vi literalmente, fazer a obra evangelística, não é brincadeira,  é um 
confronto de forças e nos temos a vitória garantida por Cristo Jesus, temos 
também as armas espirituais como: 

● Cobertura Pastoral 

● Sangue de Jesus (Confissão de pecado) 

● O nome de Jesus 

● As armaduras de efésios 6:10-18 

● Jejum 

● Leitura Bíblica 

● Oração  

● Perdão 

 

Conselhos antes da estratégia do evangelismo com filmes 

 Quero louvar a Deus por ele ter me dado esse ministério de evangelismo 
com filmes, que começou bem devagar, me lembro que eu ia numa livraria e 
locadora no centro de santo André em frente a praça do Carmo, eu comecei 
alugando os filmes Arrebatamento I e II e não me cansava de assistir era ainda em 
VHS conhecido como fitas de vídeo eu sempre estava locando esses filmes até 
que um dia em cai em si e pensei, eu estou perdendo dinheiro em vez de locar 
todo final de semana é melhor eu comprar para mim e então conheci a COMEV 
em Santo Amaro SP e me tornei um cliente assíduo sempre comprando filmes, 
isso no final da década de 90 de lá para cá nunca parei de comprar filmes 
evangélicos e enviar para algumas partes do Brasil e nunca imaginei que iria a 
tantos países como eu fui com esses filmes em Espanhol e somente a Deus 
agradeço por tudo que ele fez na minha vida. Antes de entrar nas estratégias julgo 
necessário dizer algumas coisas que vão ajudar para uma evangelização com 
filmes mais eficaz. Quando passar filmes para grandes e pequenos grupos, ou até 
mesmo para uma só pessoa quero deixar algumas dicas que fui aprendendo no 
decorrer de anos evangelizando com filmes. 
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1º Quando possível peça para pessoas intercederem no dia e horário do evento, é 
incrível a luta que o diabo faz para atrapalhar, cachorros latem, carros com som 
alto passam por perto, vizinhos ligam o som bem alto, ou seja, acontece de tudo 
para atrapalhar o evangelismo com filmes, e então e de muita importância por 
pessoas intercedendo pela evangelização no dia e horário. 

2º A pessoa que esta liderando o evangelismo com filmes tem que estar numa 
posição estratégica, se for para um grupo de muitas pessoas o líder tem que estar 
sentado na ultima fila para observar tudo o que esta se passando, e se alguém 
conversar ou atrapalhar o evento ele tem que se dirigir até essas pessoas e 
educadamente consertar a situação por isso ele tem que estar na ultima fileira 
para estar a par de tudo, 

3º Antes de começar a evangelização o líder tem que pedir para ninguém 
conversar com outra pessoa enquanto o filme passa isso é muito importante para 
o sucesso do evento, temos que ter em mente que o diabo pode usar pessoas 
para atrapalhar a evangelização, isso já aconteceu em muitos lugares por isso 
então tem que ser pedido silencio total. 

4º O líder tem que pedir para todas as pessoas desligarem o celular ou por no 
modo silenciador. Antes do filme começar o líder pode pedir para que todos que 
tenham celular mostrem bem alto e faça um elogio a alguns dele e então peça 
para desligarem ou por no silenciador, parece que satanás tem uma lista 
telefônica no inferno porque é incrível, quando começa o filme os celulares 
disparam a tocar e então para o beneficio da evangelização essa atitude tem que 
ser tomada. 

5º Pipoca e refrigerantes são bem vindos desde que seja feito de uma maneira 
que não atrapalhe o evento, isto é, tem que ser servido antes de começar o filme, 
geralmente os filmes são de curta duração e se servimos  pipoca ou guaraná 
quando o filme estiver passando vai prejudicar a evangelização porque vai tirar a 
atenção do filme que já é de curta duração, então pipoca ou guaraná antes ou 
depois do filme. 

6º Peça para ninguém levantar do seu assento antes do filme começar pergunte 
se alguém quer ir ao banheiro, no meio do filme alguém pode sentir vontade de ir 
ao banheiro então peça que a pessoa saia discretamente, fale também para as 
pessoas evitarem se levantar depois que o filme já começou pra beber água ou 
qualquer outra coisa. 

7º Se você esta passando o filme para um grupo pequeno de pessoas antes de 
começar peça para se alguém tem alguma duvida perguntar somente no final do 
filme para não atrapalhar as outras pessoas, e então quando o filme acabar tire a 
duvida da pessoa.Mas se você esta passando o filme só para uma pessoa pare o 
filme e tire a duvida e depois prossiga. 

8º Cuidado com o horário que vai passar o filme, há países, e lugares que são 
perigosíssimos então o filme não pode terminar muito tarde, considere que há 
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filmes evangelísticos de curta e longa duração, tenha sabedoria na hora começar 
e terminar o filme num horário adequado. 

9º Quando acabar o filme faça o apelo para as pessoas tomarem a sua decisão 
para Cristo, não comece uma pregação depois do filme tenha em mente que 
essas pessoas vão ter a oportunidade de ouvir uma pregação em outro evento. 

10 Quando o filme terminar faça o apelo e evite assuntos polêmicos como 
calvinismo ou armianismo conduz\a as pessoas a receberem a Cristo em seu 
coração. 

11º Quando terminar o apelo tenha pessoas com caneta e papel para marcarem 
os nomes daqueles que tomaram a decisão. 

12º No dia e horário do evento é necessário se possível que tenha um evento 
paralelo para crianças, geralmente elas não tem paciência de assistir um filme que 
é para adultos e acabam bagunçando e tirando a atenção das pessoas e isso 
prejudica muito o evento é a colheita de almas.  

 

Estratégias de Evangelismo com Filmes 

 

Evangelismo na locadora 

As locadoras tem um grande potencial de divulgação para ser explorado, e 

ao colocar filmes evangélicos em locadoras, há muitos resultados.Muitas pessoas 

terão acessos a diversos filmes expostos em locadoras com mensagens 

tremendas, e assim a semente vai ser plantada.Filmes como Jesus da cruzada 

estudantil pode ser usado como brinde.Por exemplo: a pessoa que emprestar da 

locadora dois filmes leva o filme Jesus gratuitamente como brinde.Pode-se criar 

uma pesquisa de opinião sobre o filme, perguntando se a pessoa gostou, se ela 

orou aceitando Jesus s se ela gostaria de uma visita.Na pesquisa deve constar o 

endereço e também se ela assim permite o discipulado e um convite para ir a 

igreja. Outra forma é emprestar os filmes bem abaixo do preço. Por exemplo: se 

uma locação custa R$ 3,00 (três reais) esta sairia por R$ 0,50 (cinquenta 

centavos) é claro que os filmes serão comprados, mas emprestados para locadora 

gratuitamente.Assim, o dono da locadora fica com o lucro.Depois, se ele quiser 

comprar os filmes, deverá  haver um acordo. Monte um mini stand e ponha os 

filmes evangélicos em destaque geralmente perto do caixa da locadora num lugar 

bem visível anunciando que se emprestam filmes gratuitamente, eu fiz muito isso 

aqui em Santo André e deu muito certo. Há filmes excelentes para serem expostos 

nas locadoras, como: Inimigos Invisíveis; O Final de tudo; O arrebatamento I,II E 

III, etc. Outra estratégia é montar uma locadora móvel para ir aos bairros.Neste 
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caso precisa-se de um automóvel com espaço adequado para os filmes e um 

equipamento de som para anunciar que se emprestam filmes gratuitamente.Pode-

se fazer um cadastro com o nome e o endereço da pessoa que ficou com o 

filme.Marca-se um prazo para que ela assista ao filme e uma data para devolução. 

É necessário dar atenção aos que aceitaram a Cristo com os filmes e 

conduzi-los a um estudo bíblico e a igreja.Colocar locadoras e livrarias 

evangélicas em lugares com muito transito de pessoas, como estação de trem e 

metrô, também surtira bons resultados. 

 

Evangelismo na pizzaria 

As famílias brasileiras aos finais de semana gostam de comprar pizza. E 

quem é que não gosta? Essa estratégia funcionará da seguinte maneira: ao ligar 

encomendando a sua pizza, o atendente oferecerá uma lista de filmes evangélicos 

para o cliente escolher entre eles.Ao entregar a pizza, o motoboy levará também o 

filme, e a família poderá aproveitar um momento muito gostoso.É necessário que 

haja um controle para o recolhimento dos filmes.Uma das maneiras é o motoboy ir 

buscar o filme depois do prazo concedido. O ideal seria que ele seja evangélico 

para ter oportunidade de discipulado ou um convite para ir à igreja. 

 

Evangelismo em escolas 

O evangelismo nas escolas pode ser feito com as instruções de capelães 

escolares. Hoje no Brasil há livros e cursos que ensinam como fazer isso.Se você 

não participou desse curso, não quer dizer que não possa transmitir, por exemplo, 

um filme evangélico para um grupo de alunos. Você deve entrar em contato com a 

diretoria da escola e pedir permissão para divulgar filmes evangélicos com uma 

boa mensagem.Se autorizado, você precisara de equipamentos e algumas 

pessoas para ajuda-lo.Se exibir os filmes para a escola inteira, será necessário um 

projetor de boa qualidade e um bom espaço com cadeiras para todos.Se for de 

classe em classe, poderá usar uma televisão e um DVD. Outra maneira é montar 

um mini stand para expor diversos filmes na hora dos intervalos de aula e 

empresta-los aos alunos gratuitamente.Para essa estratégia, será necessário que 

os alunos cristãos que estudam na escola colaborem para que haja controle.Isso 

pode ser feito especialmente nas faculdades. 

 

Evangelismo em shopping center 



Página 20 
 

Há muitas pessoas que gostam de shopping center, principalmente nos fins 

de semana para pegar um cineminha.Para essa estratégia, é preciso alugar uma 

sala de cinema do shopping disponivel.Serão exibidos filmes evangélicos nesta 

sala de cinema.Será necessário que uma equipe se espalhe pelo shopping com 

ingressos nas mãos, abordando e convidando as pessoas a assistir a um filme 

gratuitamente, e ainda ganhar pipoca e guaraná. Se as pessoas aceitarem o 

convite, então se entrega o bilhete indicando a que horas começa a sessão. Ao 

chegar à sala de cinema, serão distribuídos pipoca e guaraná. No termino do 

filme, haverá um grupo de pessoas atento porque será feito o apelo para aqueles 

que querem aceitar a Cristo e o cadastro para uma visita ou estudo bíblico. A 

locação da sala de cinema pode ser muito cara e ainda há o problema de direitos 

do filme a ser exibido, mas não deixa de ser uma boa estratégia. 

 

Evangelismo em lojas de automóveis 

O carro é paixão da maioria do povo brasileiro. Há muitas concessionárias e 

lojas que vendem carros novos e usados. Pois bem, se o dono da loja for 

evangélico e aceitar a proposta, a evangelização seria da seguinte maneira, 

quando se vai a uma loja de carros, primeiramente se analisa o veiculo que se 

agrada. É obvio que se questiona o preço e as condições do carro, pois 

geralmente não se fecha negocio no mesmo dia.Então, é feito um cadastro do 

cliente , empresta-se o filme para ele levar para sua casa gratuitamente e, no 

outro dia, quando vier para fechar o negocio, ele devolve o filme, há filmes 

fantásticos que trazem uma mensagem boa e evangélica e que envolvem 

automóveis, como: A virada e Deuses do asfalto. 

 

Evangelismo em salão de cabeleireiro 

Quem não gosta de caprichar no visual? Principalmente as mulheres vão 

muito ao cabeleireiro  para se embelezar.Há pelo menos duas boas maneiras de 

se evangelizar em salão de cabeleireiro.Uma delas é colocar uma televisão e um 

DVD em pontos visíveis dentro do salão, fazendo as pessoas que lá estão a 

espera de atendimento, assistam os filmes; e também no salão, em alguns locais 

estratégicos, pode-se disponibilizar filmes para empréstimos gratuito para 

despertar o interesse dos seus clientes. 

A mesma estratégia pode ser utilizada em consultórios dentários. 
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Evangelismo em hospitais 

Há bons cursos no Brasil sobre capelânía hospitalar e é muito bom que 

aqueles que querem evangelizar em hospitais tenham essa capacitação, porque 

houve casos de pessoas despreparadas que fizeram coisas desaconselháveis e 

as portas desses hospitais se fecharam para o trabalho de evangelização, há 

hospitais de diversos padrões que oferecem um bom conforto, por exemplo, 

televisão no quarto.As pessoas que estão internadas em hospitais tem o tempo 

todo para assistir à um filme ou ler um bom livro.Ai entra a estratégia. Serão 

exibidos filmes evangelísticos para essas pessoas. É uma oportunidade tremenda, 

pois as pessoas estão disponíveis, muitas vezes a fragilizadas, e o melhor, elas 

tem tempo. Será imprescindível a autorização do hospital e um DVD portátil ou 

similar para exibir os filmes e aguardar a grande colheita. 

 

Evangelismo em banca de jornal 

Banca de jornal é um lugar onde pessoas buscam informações. Vejo ali 

uma bela oportunidade de divulgação de materiais evangélicos, como filmes, 

revistas, livros, etc. Se o dono da banca permitir, seja ele evangélico ou não, serão 

expostos filmes num local visível, anunciando empréstimos de filmes 

gratuitamente, ou até mesmo vendas. Pode-se até colocar um cavalete ao lado da 

banca com os anuncios. Será necessário também um controle para quem se 

empresta, se a pessoa aceitou a Cristo e se está disposta ao discipulado ou a uma 

visita. 

 

Evangelismo nas feiras 

Nas feiras há um fluxo muito grande de pessoas e uma bela oportunidade 

para evangelização. Ao lado de uma barraca de verdura, pastéis, entre outras, 

pode-se montar um mini stand onde se emprestam filmes, livros, etc. 

Gratuitamente. As pessoas que levarem os filmes terão um prazo de sete dias 

para desfrutar do material e devolve-lo na próxima feira.Em Santo André (SP), por 

exemplo, as feiras são semanais. 
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Evangelismo em escola de idioma 

No mundo globalizado, falar idiomas é uma grande necessidade. Há muitas 

escolas e também professores que dão aulas particulares. Muitas pessoas 

aprendem boas noções de idiomas assistindo a filmes, pois o expectador assiste 

no idioma que quer aprender com a legenda em português ou vice-versa. Além 

disso, aprende algumas pronuncias e pode ir muito mais longe se ele se esforçar. 

Sendo assim, o evangelista pode entrar em contato com o dono da escola e pedir 

autorização para exibir o filme de acordo com o idioma que os alunos estão 

estudando. Na ocasião da exibição. Pode-se oferecer pipocas e refrigerantes. Se 

você for professor de aulas particulares, essa é uma oportunidade tremenda, pois 

evangeliza e dá aula ao mesmo tempo. 

 

Evangelismo em academias de ginástica, artes marciais e musculação 

Hoje em dia todos querem ter um "corpo em forma", bem malhado. A cada 

dia que passa. Varias academias vão se proliferando. E não estão agora só no 

centro das cidades, mas também nas periferias. Para essa estratégia, é preciso 

consentimento do dono do estabelecimento ou gerente, para, de preferência, 

expor os filmes na entrada do local ou na recepção como um mini stand.  

Filmes diversificados, como Da fúria para a liberdade; Escalada; Desafiando 

gigantes, etc., além daqueles, que tenham a ver com esportes e que apresentem 

uma mensagem edificante, confrontadora e ainda mais evangelizadora, são 

essenciais. Esses filmes podem ser emprestados gratuitamente para os alunos  

desses estabelecimentos. 

 

Evangelismo no posto de gasolina 

Essa estratégia pode parecer inadequada, mas pense quando o carro 

chega ao posto de gasolina.O motorista é abordado pelo frentista, faz o seu 

pedido e entrega a chave do carro para abastecer.A partir desse momento, com 

um DVD portátil, aborda-se o dono do carro e se pede licença para transmitir um 

pequeno vídeo(fonte: youtube) que trata do arrebatamento da igreja. Dependendo 

da reação do motorista, peça para que ele estacione o carro num local apropriado 
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e ali a evangelização acontece. Em seguida, pode-se emprestar o filme O 

arrebatamento, entre outros filmes, para ele se aprofundar. Num esquema de 

cadastro, ele leva emprestado o filme e pode devolver no local combinado, por 

exemplo, na igreja. 

 

Evangelismo por profissionais liberais 

Pessoas que tem negócios próprios e prestam serviço como seu ganha pão 

tem um potencial enorme para ganhar almas para Cristo. Sapateiro, marceneiro, 

serralheiro, pedreiro, eletricista, mecânico de autos, guarda noturno, entre outros, 

podem utilizar o contato que têm ao prestar um serviço a uma pessoa. Geralmente 

essa pessoa que vai recorrer ao serviço desses profissionais deposita certo grau 

de confiança nele, e o serviço que ele presta não é feito de um dia para outro. Ai 

vem a estratégia de evangelismo: ao ser contratado, esse profissional pode 

emprestar filmes e materiais evangélicos até que o serviço fique pronto. Por 

exemplo, o sapateiro: quando um cliente vai ao sapateiro, ele leva seu tênis, 

sandália, etc. O reparo não fica pronto no mesmo dia.As vezes, demora um ou 

dois dias, até mais, para ficar pronto.Então, o sapateiro empresta um filme para 

seu cliente e, quando o serviço ficar pronto, o cliente devolve o filme e retira a sua 

mercadoria. É uma oportunidade tremenda. 

 

Evangelismo com vendedores itinerantes 

Na cidade de Santo André (SP), no bairro em que moro, Vila João 

Ramalho, às vezes vejo passar pela rua carros vendendo pamonhas, churros, 

produtos higiênicos, etc.No decorrer dos tempos, esses vendedores ficaram 

conhecidos pelos moradores da rua que se tornam seus clientes.Vejo ai uma 

grande porta aberta para o evangelismo.Por exemplo, o vendedor de churros pode 

fazer uma promoção. Deixa um filme numa casa e em determinado tempo retorna 

para retirar. Se a família assistiu, eles ganharão um desconto no churros, ou até 

gratuitamente. A igreja desse vendedor pode ajudar ou financiar essa 

estratégia.Também é necessário realizar um controle com cadastro de quem 

empresta os filmes. 

 

Evangelismo em condomínio fechado 

Os condomínios fechados têm se multiplicado pelo Brasil, tanto de casas 

como de apartamentos. Morar nesse tipo de habitação pode dar a sensação de 
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maior segurança, e isso não deixa de ser verdade. Fica mais difícil evangelizar 

famílias que moram em condomínio fechado, porque o acesso a elas é 

restrito.Contudo, há uma estratégia de evangelização muito interessante: distribuir 

filmes ao condôminos nos fins de semana a principio, uma estratégia de 

evangelização muito interessante: distribuir filmes condôminos nos fins de semana 

a principio, como se fosse uma locadora.Para fazer isso, é necessária a 

autorização do sindico e pelo menos uma pessoa que more no condomínio para 

organizar todo o processo, como anotar os nomes das pessoas, os filmes e as 

datas de devolução. Na portaria do condomínio há pelo menos duas entradas, 

uma para automóveis e outra para pedestres. Ali haverá um anuncio criativo do 

filme que será disponível para empréstimos. Pode-se fazer em um fim de semana 

o anuncio de um só filme como de vários. Isso vai depender da orientação do 

Espírito Santo e dos recursos que serão aplicados nessa estratégia, porque pode 

ser melhor um só filme em cada fim de semana. Pode-se também exibir filmes no 

salão de festas do condomínio e chamar os moradores para assisti-lo. 

 

Evangelismo em clubes de lazer 

Depois de uma semana de trabalho, chega, enfim, o fim de semana. Agora 

é hora de lazer, pegar uma piscina, uma sauna, jogar tênis, etc. Nos fins de 

semana, os clubes de lazer recebem um numero grande de associados, e ai surge 

a estratégia: ir onde o povo está. Pode-se organizar uma sala no clube e torna-lo 

um mini cinema. Será necessário um projetor de filmes ou uma tv, um DVD e 

algumas cadeiras. Com tudo isso pronto, o próximo passo é a divulgação, quando 

duplas e equipes irão por todo o clube anunciando o evento. É importante, além 

do filme gratuito, também utilizar atrativos, como pipoca e refrigerante gratuitos 

para quem assistir ao filme. 

 

Evangelismo em reunião nas casas para venda de produtos para mulheres 

Eu era criança e minha mãe cedia a casa dela para reuniões em que 

participavam apenas mulheres. Por que não aproveitar essas reuniões para fazer 

evangelismo? É uma grande oportunidade de usar materiais evangélicos, como 

brinde, marca página, bíblias, CDS, etc. Transmitir filmes nessas reuniões pode 

dar muito resultado. Deve-se ter moderação no tempo da reunião para não 

prejudicar o lado comercial nem o evangelistico.Há filmes curtos com uma 

mensagem tremenda, como inimigos invisíveis e o Final de tudo.Ai cabe a busca 

da direção de Deus para conciliar as partes e evangelizar. 
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Evangelismo em óticas 

Num lugar onde se vendem óculos, obviamente as pessoas procuram uma 

visão melhor para enxergar naturalmente as coisas. Há pessoas que nascem com 

limitações nas vistas, e outras adquirem o problema com o passar do tempo. Ao 

chegar a loja para fazer o seu pedido, os óculos não ficam prontos de imediato, 

mas demora um tempo.Enquanto não ficam prontos, o vendedor pode sugerir um 

filme para o cliente da ótica. Sugira o filme Inimigo Invisíveis, que muito tem a ver 

com óculos. O cliente, aos assistir ao filme, será evangelizado.Depois, ao devolve-

lo, é necessário também perguntar a opinião sobre o filme e se gostaria de uma 

visita da igreja. 

 

Evangelismo em casas locadoras 

Esta estratégia é muito legal e simples: cada casa de cristão será uma mini 

locadora. Para essa estratégia, serão necessários filmes e uma propaganda que 

se colocará em lugar de destaque na frente da casa de cada pessoa, anunciando 

que ali se emprestam filmes gratuitamente. 

 

Evangelismo em festas de aniversário 

Aniversário é uma coisa que todo mundo faz, a não ser um recém-nascido 

que morre antes de completar seu primeiro aniversário. Alguns têm condições de 

dar uma festa, outros não. Pois bem. Essa estratégia se concentra naqueles que 

não tem condições de fazer uma festa de aniversario.Contudo, é possível utilizar a 

estratégia também com as famílias que tem certo poder aquisitivo, mas funcionara 

melhor com famílias que não tem boas condições financeiras. Os irmãos da igreja 

ficarão incumbidos de investigar quando as pessoas de baixo poder aquisitivo 

farão aniversario.Ao constatar a existência dessa família, pergunta-se se esta 

gostaria de receber uma festa em sua casa. Em caso positivo, a data da festa será 

marcada. Até lá, é tempo de se preparar. As igrejas junto com os irmãos se 

encarregarão de suprir tudo para festa, comes e bebes, e principalmente como 

essa família e seus convidados serão evangélicos, utilizando, por exemplo, teatro, 
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brincadeiras, louvores, etc. Se possível faça uma festa bem simples com bolo e 

refrigerantes. Essa estratégia funciona muito bem na região Nordeste do Brasil. 

 

 

Evangelismo de casa em casa 

Evangelizar de casa em casa é um modelo da igreja primitiva, pois os 

primeiros cristãos faziam isso, conforme Atos 5:42. É preciso resgatar isso e ir de 

casa em casa levar as boas novas de Jesus Cristo, isto é muito serio. Você pode 

começar evangelizando de casa em casa e com filmes gradativamente isto é, com 

filmes que tenham uma mensagem espirativa como: Sempre ao seu lado; Um 

sonho possível e ir minando o território e depois entrar com filmes com mensagem 

mais evangelística como O arrebatamento e o Final de tudo.É possível fazer isso 

por meio de materiais evangelísticos, como filmes.Localiza-se uma rua e cada 

casa recebe um filme por alguns dias para serem assistidos, com um prazo de 

devolução. No fim desse período, a equipe recolhe os filmes. Isso também se 

aplica a livros, revistas, etc. Isso é ir onde o povo está. Para que o trabalho seja 

bem feito, mapeiam-se as ruas do bairro. Isso deve ser levado muito a sério, pois 

não é uma brincadeira, mas sim uma ordenança (Atos 1.8). 

 

Evangelismo no supermercado 

Fazer compras em supermercado é uma benção. Ao receber o salário, as 

famílias vão comprar o alimento para sustento, e a criançada se diverte com as 

guloseimas e, quando possível, até brinquedos compram. Evangelizar em 

supermercado pode dar muitos resultados. Monta-se um stand lá dentro ou na 

saída, sendo possível tanto vender como emprestar filmes evangélicos, 

dependendo de cada situação.Outra coisa muito importante é colocar materiais 

evangelisticos nas prateleiras que ficam próximas ao caixa.Ao passar por ali, o 

cliente verá os produtos evangelisticos e assim poderá comprar.É impressionante 

como não há materiais evangélicos nessas prateleiras perto do caixa. 

 

Evangelismo de médicos, Bancários, etc. 

O que eu mais quero em minha vida e evangelizar em todo tempo e em 

todo lugar. Gosto muito do texto 2 Timoteo 4.2.Outro texto muito bom é 

Colossenses 4.5.Deve-se aproveitar cada oportunidade.As pessoas estão 
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perecendo e necessitam de salvação. Ao ir ao médico, na primeira consulta, você 

pode pedir para que ele fique com o filme evangelistíco e na consulta de retorno 

você retira o filme. No banco, ao conversar com o gerente da sua conta, você 

pode deixar um filme com ele e depois pegar de volta. Isso dá muito resultado, eu 

já fiz isso é deu certo.Pode-se também emprestar livros, etc. 

 

Evangelismo em lan house 

Dificilmente, hoje nas grandes cidades do Brasil exista um bairro onde não 

tenha uma LAN HOUSE. As redes sociais atraem milhares de jovens, adultos e 

até crianças. Ali há um grande potencial para ganhar almas. As pessoas pagam o 

tempo que usam, por exemplo, 30 minutos, 1 hora, e assim sucessivamente.Que 

tal fazer uma promoção? Por exemplo, assista a um filme, preencha uma ficha 

sobre ele e ganhe 30 minutos.Gratis acesso a internet. É claro que o dono da LAN 

HOUSE terá que ser evangélico ou a igreja poderá colaborar com o dono do 

estabelecimento para a realização dessa estratégia. Também com a propagação 

da internet, comunicar-se com o outro lado do mundo ficou muito mais fácil, bem 

como a oportunidade de evangelizar sem sair do seu país, para, assim alcançar 

vidas em outros países. É possível o uso de várias ferramentas para enviar filmes 

e traduzir falas que facilitem a comunicação. 

Cachorro quente 

Há vários países em que o cachorro quente faz parte da rotina do dia a dia. 

E quem é que não gosta? Quero lhe mostrar que é possível evangelizar em 

carrinhos de cachorro quente. Quando o cliente pede um, até que se prepare, 

passam-se alguns minutos preciosos e alguns dos clientes ficam ali, próximo ao 

carrinho, sentados e comendo. São minutos que podem ser cruciais. É possível 

expor aparelhos de mini TVs com mensagens evangelísticas. Se o cliente é 

conhecido, pode-se até emprestar filmes evangelísticos para ele devolver outro 

dia, ou mesmo fazer promoções. Por exemplo, se a pessoa assistir ao filme, 

ganha desconto na próxima compra de cachorro quente. 

Biblioteca e DVDteca itinerante 

Essa estratégia é fenomenal e tem capacidade de locomoção incrível. Para 

realizá-la, será preciso uma Kombi ou veículo similar para fazer como os feirantes: 

carregar os vídeos, livros e também expor no dia do evento. É importante ter 

controle sobre as pessoas que emprestam e o material emprestado, tanto ao 

retirá-los como ao devolvê-los. Essa estratégia pode ser feita em feiras, escolas, 
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parques, etc. Pode-se também acontecer dentro do próprio veículo. Monte tudo 

como se fosse um stand com os materiais. Use sua criatividade. 

 

 

 

 

Cinema de rua 

Uma boa forma de ganhar almas e por filmes em rua, para isso 

necessitamos de um projetor de filmes, cadeiras para o publico no dia do evento 

pessoas serão convidadas e as que passarem pela rua serão abordadas e 

convidadas para o evento.Fiz isso no México e deu muito certo com o filme 

Encontro Fatal e depois o Final de tudo , muitas pessoas aceitaram o Senhor 

Jesus Cristo. 

Lembrete: Divulgue bem o evento com antecipação  

 

Iniciando igrejas com os filmes  “Encontro Fatal e o Final de Tudo” 

 Quero dizer que esses dois filmes têm um potencial incrível para ganhar 

almas e começar igrejas usei esses filmes em países como o México e vi em uma 

sessão 10 pessoas aceitarem a Cristo e em outro 5 pessoas ou seja é o inicio de 

um pequeno grupo ou célula como queiram.Para essa estratégia você precisa de 

um bom projetor de filmes e cadeiras para o publico. 

 Ponha primeiramente o filme Encontro Fatal quando ele terminar faça uma 

pergunta: - Alguém sabe quando vai morrer? ; A morte avisa quando chega? E 

então fale na sequência: - A moça do filme Liz Watson teve um privilégio ela foi 

avisada do dia e horário que morreria mais isso só aconteceu com ela, então você 

pode  bater em alguma coisa concreta e dizer :- Eu sou a morte e venho por ti. E 

então falar, é  claro que a morte não faz isso, ela vem e ceifa e então já estamos 

na eternidade.Então faça a pergunta: - Será que tudo se acaba no caixão?Ou há 

vida depois da morte? Depois disto assista o Final de Tudo e no termino deste, 

você pode também explorar antes do apelo um pouco de cada personagem do 

final de tudo, os motivos porque alguns foram condenados e os outros foram 

aceitos e assim conduzir as pessoas a aceitarem o Senhor.  
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Quero disser que toda igreja seria que ama o evangelismo tem que ter um 

departamento de evangelismo com filmes. Quero citar uma reportagem da revista 

Povos Ano 2 n°. 10 paginas 40 e 41 “A sala esta cheia e em poucos minutos fica 

totalmente escura.O possante facho de luz projetado a frente termina o mudo 

real.Tudo ficou lá fora: problemas, preocupações, aborrecimentos...Centenas de 

pessoas estão agora cativas pela magia da estória contada por meio de um som e 

imagem, que se revezam em um desfile de emoções. Pesquisas psicológicas 

constam: na hora do lazer e descontração as mentes ficam suscetíveis às 

mensagens, que normalmente são absorvidas sem grandes questionamentos. 

Hollywood  sabe disso melhor do qualquer psicólogo e a décadas trabalha com um 

modelo de ideias vendidas de forma indireta.Constrói opiniões, transforma 

conceitos, modela pensamentos – nem sempre apropriados. Sabendo disso deixo 

meu apelo a você leitor, a pastores e missionários dizendo que  evangelizar com 

filmes dá resultados. 

Indicações de filmes: 

● O arrebatamento 

● O arrebatamento 2 

● Encontro fatal 

● O final de tudo 

● Inimigos invisíveis 

● O inferno em chamas  

 Há muitos filmes e formas de evangelizar com eles, esses que citei acima 

considero como pelotão de elite, mas a cada ano estão surgindo filmes 

evangélicos, que Deus possa abençoar esse ministério de evangelismo com 

filmes. 

Outras estratégias 

O dia da beleza. 

 Essa estratégia funcionou bem no Peru nos saímos pelas ruas e praças 

convidando mulheres para esse evento que realizamos onde, missionárias 

brasileiras ensinariam maquiagem para essas mulheres, e isso deu muito certo 

elas foram atraídas ao local do evento e ali podemos evangelizar elas, e isso 

frutificou. 

O dia do chocolate 
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 Essa estratégia funciona bem para atrair jovens, nos os convidamos 

dizendo que haverá um dia do chocolate (bolo, brigadeiro, sorvete, etc.) e então 

podemos realizar a parte espiritual ou seja passar um filme, fazer uma peça de 

teatro e etc.. 

Comida típica de países 

 Para essa estratégia ser realizada precisa de pessoas que conheçam e 

saibam fazer comidas típicas de outros países e então sair convidando vizinhos da 

igreja e outras pessoas para o evento e assim fazer a parte evangelistica. 

 

Fim 
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1 – Esclarecendo um mau entendido! 
       A um argumento que pessoas usam para não  conversarem sobre religião que 
é: ‘’Religião não se discute’’. 
       É bem verdade que não devemos brigar, ofender e criar inimizades por causa 
da religião, mas com muita educação conversar sobre pontos de vistas diferentes 
é uma coisa boa a ser feita. 
       Não deve haver discussão, briga e ofensa, isto é óbvio, mas o outro lado é 
que eu posso amigavelmente mostrar porque eu penso diferente de outras 
pessoas sobre alguns temas bíblicos, eu não vejo nenhuma problema em discutir 
amigavelmente pontos de vistas diferentes,   
       Em momento alguns numa conversa se deve elevar tom de voz e começar a 
querer se impor, cada um deve respeitar o outro e mostrar na bíblia porque pensa 
diferente da outra pessoa, tudo num tom muito amigável. 
 

Quem pode fazer evangelismo apologético? 
       Para uma pessoa fazer evangelismo apologético é necessário um grande 
conhecimento bíblico e viver uma vida de oração e também conhecer as doutrinas 
horeticas da seita  com o qual se vai discutir pontos de vistas diferentes. 
       Conhecimento bíblico e vida de oração e a base para se fazer evangelismo 
apologético.  
       Muitos irmãos na fé foram fazer evangelismo apologético e se deram mau 
porque não estavam biblicamente preparados e acabaram vencidos pelos 
sectários e muitos passaram para o lado das seitas, sobre isto há estudos que 
comprovam isso, que uma boa parte de testemunhas de Jeová e mórmons eram 
evangélicos e foram discutir pontos de vistas diferentes e acabaram seduzidos 
pela heresias dessas seitas. Isto acontece muito ainda hoje e então eu alerto a 
pastores que orientarem a suas ovelhas a não receberem membros dessas seitas 
nas suas casa. 

"Se alguém chega a vocês e não trouxer esse ensino, não o recebam em casa 
nem o saúdem. 

Pois quem o saúda torna-se participante das suas obras malignas." 
2 João 1:10-11 

       Muitos testemunhas de Jeová astutamente seduzem pessoas evangélicas 
com estudos bíblicos, aonde vai ser feita uma lavagem cerebral em muitas mentes 
que acabam caindo na cilada do diabo.  
       Então para poder evangelizar sectários eu tenho que ter conhecimento bíblico 
e teológico, conhecer bem as heresias da seitas aluo e viver uma vida de oração, 
também é muito importante que seu pastor saiba que você faz esse tipo de 
evangelismo. 
       Quando eu sou uma pessoa instruída na bíblia, conheço teologia vivo uma 
vida de oração eu estou então apto para entrar em um debate bíblico com 
sectários.  
 

O Conhecimento da Seita 
       Um evangelista apologético tem que seu uma pessoa bem instruída 
biblicamente e teologicamente, esse conhecimento bíblica tem que ser adquirido e 

https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=&ved=2ahUKEwjL87CR1I_uAhUgH7kGHUR7Co0QFjAAegQIARAC&url=https%3A%2F%2Fsuper.abril.com.br%2Fhistoria%2Fo-segredo-dos-mormons%2F&usg=AOvVaw0OrrDKFL2xdEiEYoRs2ssY
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isso ocorre de varias formas, você pode adquirir ferramentas num bom seminário 
teológico, mas se você não fez um curso de teologia você pode ler bons livros de 
teologia e fazer cursos com institutos de defesa apologética até estar apto para 
poder entrar numa debate bíblico com sectários. 
       Leia tudo o que for possível, hoje há muitos livros que contam a historia e 
heresias dessas seitas. 
       Assista muitas vezes vídeos e DVDs que contam a historia e heresias dessas 
seitas, no mercado gospel há muito material em DVDs sobre seitas e é 
importantíssimo que o apologista se aprofunde em tudo o que envolve essas 
seitas. 
       Estude a vida do fundador da seita e suas falsas profecias, é muito importante 
saber tudo sobre os seus equívocos, pois eles cometeram muitos, é também 
estude os seus sucessores que cometeram erros e profetizaram mentiras. 
 

Quando Acabar um Debate Bíblico Entre um Apologista e Sectário 
       Quando você inicia uma debate bíblico no final desse debate o sectário, seja 
ele uma testemunha de Jeová, mórmons ou outro que seja, tem que ser deixado 
sem argumentos, a ponto de o sectário não ter como argumentar mais, porque o 
apologista que é você deixou ele sem saída, e isso é possível hoje com um bom e 
profundo conhecimento sobre o assunto. 
       Na minha experiência com testemunhas de Jeová e Católicos, eu deixo eles 
sem condições de argumentarem, e então eles não voltam nunca mais na minha 
casa, inclusive eu peço estudos bíblicos mas eles não vem, porque  eu mostro na 
bíblia deles, os seus erros e eles ficam sem respostas e me dizem que vão voltar, 
mas na verdade nunca voltem, vou mostrar agora a vocês como faço com as 
testemunhas de Jeová. 
       Quando uma testemunha de Jeová chega a minha casa no portão eu abro um 
sorriso e comprimentos eles na maior alegria e deixo eles se apresentarem e dizer 
algo de inicio e então eu digo as testemunha de Jeová que tenho uma duvida e 
peço para eles abrirem suas bíblias que são da versão tradução do novo mundo 
em 2 Tessalonicenses 5:23.    
       "Que o próprio Deus da paz vos santifique integralmente. Que todo o vosso 
espírito, alma e corpo sejam mantidos irrepreensíveis na vinda de nosso Senhor 
Jesus Cristo.”   

Tessalonicenses 5:23 
       Quando as testemunhas de Jeová lêem esse versículo eu peço para eles me 
explicarem e já no inicio eles ficam totalmente perdidos, e quando são novos eles 
me dizem que vão estudar esse versículo e depois voltem, mas na verdade eles 
nunca voltam, quando são mais experientes eles tentam desconversar e ir  para 
outro texto mas logo em seguida eu já confronto eles com outro texto que esta em 
Mateus 10:28. 
       " E não fiquem com medo dos que matam o corpo, mas não podem matar a 
alma; em vez disso, temam aquele que pode destruir na Geena tanto a alma como 
o corpo.’’ 

Mateus 10:28 
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       E então eu digo a eles: Veja bem a sua bíblia diz que existe um corpo e uma 
alma, mas vocês testemunha de Jeová negam isso dizendo que o homem e uma 
alma vivente e que quando ele morre acaba tudo, mas a bíblia de vocês a 
tradução do novo mundo não diz isso. 
       E então alguns dele argumentam mas, um Deus de amor não pode criar o 
inferno porque ele é amor isso não é justo, mas você como apologista pode dizer: 
Isso que vocês testemunhas de Jeová dizem é um raciocínio natural, que Deus é 
amor e não pode criar o inferno, mas vejamos na bíblia de vocês que o inferno 
existe, repito na bíblia de vocês, na tradução do novo mundo, veja Mateus 25:41. 
       "Então dirá aos à sua esquerda: ‘Afastem-se de mim,amaldiçoados; vão para 
o fogo eternoc preparado para o Diabo e seus anjos.’’ 

Mateus 25:41 
       Então diga a testemunha de Jeová o inferno foi feito para satanás e seus 
anjos, eles são espíritos, o inferno não é como vocês dizem que era um lixão onde 
se queimaram os lixos de Israel, porque o inferno foi preparado para o diabo e 
seus anjos o texto é claro. 
       E ainda afirmo mais, como o homem tem um espírito e alma como vimos em     
1 Tessalonicenses 5:23, se eles não nascem de novo, ou seja sua alma e espírito 
não são regenerados, não nasceram de novo, então eles movem e sua alma e 
espírito vão para o inferno sofrer tormentos de dia e de noite a própria bíblia 
tradução de novo mundo diz isso veja Revelação 14:9-11. 
       " Outro anjo os seguiu, um terceiro, dizendo em alta voz: “Se alguém adorar a 
feras e a sua imagem, e receber uma marca na testa ou na mão, beberá também 
do vinho da ira de Deus, que foi derramado, sem ser diluído, no cálice do seu 
furor, e será atormentado com fogo e enxofrev à vista dos santos anjos e à vista 
do Cordeiro. A fumaça do tormento deles subirá para todo o sempre;os que 
adoram a fera e a sua imagem, e quem recebe a marca do seu nome, não terão 
descanso, dia e noite. ’’ 

Revelação 14:9-11 
       A tradução do novo mundo diz que os homens não terão descanso de dia e 
de noite, revelação 14:11. 
       Para vocês testemunhas de Jeová digo mais, vocês dizem que o diabo vai ser 
destruído para sempre, mas a bíblia das testemunhas de Jeová não diz isto, veja o 
que a tradução do novo mundo diz:   
       "E o Diabo, que as enganava, foi lançado no lago de fogo e enxofre, onde já 
estavam tanto a fera como o falso profeta. Eles serão atormentados dia e noite, 
para todo o sempre.’’ 

Revelação 20:10 
       O texto da tradução do novo mundo é claro o diabo será atormentado de dia e 
de noite e não será destruído para sempre como diz as testemunhas de Jeová. 
       Caros amigos isto eu faço com as testemunhas de Jeová quando batem a 
minha porta mas no próximo capítulo explico como deve ser feito o evangelismo 
apologético.   

Como deve ser feito o evangelismo apologético?  
       No evangelismo apologético tem que haver uma comparação de doutrinas a 
verdadeira contra a falsa. 

https://www.jw.org/#xref
https://www.jw.org/#xref
https://www.jw.org/#xref
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       Não comece mostrando a falsa doutrina ou heresia, primeiro mostre o que a 
bíblia diz. 
Exemplo: 
       Aonde será o paraíso do céu? 
       Fundamento sua doutrina com textos bíblicos mostrando que a verdade 
bíblica é que o destino da humanidade salva é o céu e não há terra , quero citar 
alguns versículos: 
       " Mas a nossa cidadania está nos céus, de onde aguardamos ansiosamente 
um salvador, o Senhor Jesus Cristo,’’ 

Filipenses 3:20 
       Veja o que Paulo fala também para os cristão de coríntios  
       " Pois nós sabemos que, se a nossa casa terrena, esta tenda, for 
destruída, teremos um edifício da parte de Deus, uma casa eterna nos céus, não 
feita por mãos humanas. Pois de fato gememos nesta casa, desejando 
ansiosamente nos revestir daquela que é para nós, do céu,’’ 

2 Coríntias 5:1-2 

       O texto é claro o apostolo Paulo diz que as moradas são celestiais, mas 
também o próprio Jesus disse:  
       " Não fiquem com o coração aflito.Exerçam fé em Deus; exerçam fé também 
em mim. Na casa do meu Pai há muitas moradas. Se não fosse assim, eu lhes 
teria dito, pois vou embora para preparar um lugar para vocês. Também, depois 
que eu for embora e lhes preparar um lugar, virei novamente e os levarei comigo, 
para que, onde eu estiver, vocês também estejam.’’ 

João 14:1-3 
      Depois de mostrar o texto bíblico que é a verdade você, já conhece a teoria 
das testemunhas de Jeová, que diz que só 144.000 irão ao céu e que o paraíso é 
aqui na terra, então imediatamente sem demora mostre que isso é impossível 
porque a terra estará destinada para ser destruída por completo. 
        ‘’Mas, pela mesma palavra, os céus e a terra que agora existem estão 
reservados para o fogo e estão sendo guardados até o dia do julgamento e da 
destruição das pessoas ímpias.’’ 

2 Pedro 3:7 
 

         “Mas o dia de Jeová  virá como ladrão,l e nesse dia os céus passarão com 
um estrondo, e os elementos, estando intensamente quentes, serão dissolvidos, e 
a terra e as obras nela serão expostas.’’ 

2 Pedro 3:10 
       Mostre a testemunha de Jeová que Pedro é bem claro, mas não termine ai 
mostre Apocalipses 20:11, onde o apostolo João deixa claro que a terra e o céu 
fugiram da presença e já não se encontra lugar para eles. 
         ‘’Vi então um grande trono branco e Aquele que estava sentado nele. De 
diante dele fugiam a terra e o céu, e não se achou lugar para eles.’’ 

Apocalipse 20:11 
       E também apocalipse 21:1 onde João vê novos céus e nova terra e já não há 
mais lugar para primeira terra e céu. 

https://www.jw.org/#xref
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         ‘’Vi um novo céu e uma nova terra, pois o céu anterior e a terra anterior 
tinham passado, e o mar já não existia.’’ 

Apocalipse 21:1 
       Mas então alguns testemunhas de Jeová argumentaram, mas o próprio Jesus 
disse que os mansos herdarão a terra no sermão da bem-aventurados! 
       Neste texto vemos Jesus falando a Judeus que os mansos herdariam a terra, 
mas de quem era a terra de Israel? 
       O império Romano dominava Israel e oprimia Israel com impostos isto 
revoltara os Judeus e nos tempos de Jesus os israelitas esperavam um messias 
que viria  libertar Israel do julgo Romano. 
       Alguns Judeus pregavam uma rebelião contra o Império Romano e então 
Jesus disse que os mansos herdariam a terra, ou seja, se Israel se rebelasse 
contra o Império Romano certamente seriam aniquilados por este, o que 
realmente aconteceu anos mais tarde quando o general Tito destruiu Jerusalém, 
daí então Jesus dizer que os mansos herdaram a terra, para os Judeus não se 
rebelarem contra o império Romano e sofrerem as conseqüências. Quem fosse 
manso ficaria na terra quem se rebelasse seria exterminado.   
       Mesmo com tanto argumentação as testemunhas de Jeová ainda colocaram 
empecilho citando o Salmos 37:29 onde o texto diz que os justos herdaram a terra, 
ou seja as testemunhas de Jeová pegam um versículo e isolam do seu contexto, 
porque em, todo o Salmo 37 Davi esta falando contra as injustiças que os ímpios 
praticavam e aconselhando os justos crerem que eles herdariam a terra, neste 
texto de maneira nenhuma Davi esta dizendo que o paraíso será na terra  mas sim 
dizendo que os justos herdariam a terra de Israel e que Deus cuidara dos homens 
justos, porque havia muita corrupção naquele tempos. 
       Este Salmo não pode justificar um paraíso na terra, mas sim mostre um 
período de Israel e seu povo onde os ímpios dominavam e faziam maldades na 
terra. 
       Este Salmo de Davi é um consolo para israelitas que eram justos e 
esperavam em Deus para não se misturarem com os ímpios de coração. 
       Sendo assim a maioria de seus argumentos de que haverá um paraíso na 
terra foram respondidos sem deixar nenhuma, duvida e então você pode entrar 
num tema sobre os 144.000 mil Judeus que as testemunhas de Jeová alegam ser 
os únicos que iram morar no céu. 
       Os 144.000 irão para o céu ? 
       Mostre para a testemunha de Jeová os versículos de 1 tessalonicenses 4:13-
18. 
       Além disso, irmãos, não queremos que vocês fiquem na ignorância* quanto 
aos que estão dormindo na morte,q para que não fiquem pesarosos como os 
demais, que não têm esperança. Se temos fé em que Jesus morreu e foi 
levantado,s então também temos fé em que Deus trará com ele aqueles que 
adormeceram na morte em união com Jesus. Pois nós dizemos a vocês o 
seguinte pela palavra de Jeová:* nós, os vivos, que sobrevivermos até a presença 
do Senhor, de modo algum precederemos os que adormeceram na morte;  porque 
o próprio Senhor descerá do céu com uma chamada de comando, com voz de 
arcanjo e com a trombeta de Deus, e os mortos em união com Cristo se 
levantarão primeiro. Depois nós, os vivos, que sobrevivermos, seremos 

https://www.jw.org/#footnote
https://www.jw.org/#xref
https://www.jw.org/#xref
https://www.jw.org/#footnote
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arrebatados junto com eles em nuvens para encontrar o Senhor no ar; e assim 
estaremos sempre com o Senhor. Portanto, consolem sempre uns aos outros com 
essas palavras. 

l Tessalonicenses 04:13-18 
       E mostre também as testemunhas de Jeová l Coríntios capitulo 15:35-58 mas 
seja enfático nos versículos 51-53 do capitulo 15. 
         ‘’Escutem, vou lhes contar um segredo sagrado: Nem todos adormeceremos 
na morte, mas todos seremos transformados, num momento, num piscar de olhos, 
durante o toque da última trombeta. Pois a trombeta soará, e os mortos serão 
levantados imperecíveis, e nós seremos transformados. Pois isto que é perecível 
tem de se revestir do que é imperecível, e isto que é mortal tem de se revestir do 
que é imortal.’’ 

l Coríntios 15:51-53 
       Diga a testemunha de Jeová que isto nos chamamos de arrebatamento e que 
é quando estaremos para sempre nos céu com nosso salvador Jesus Cristo, e 
então pergunte a eles, o que estas passagens bíblicas estão dizendo ? 
       Deixe , ele responderem, e eles responderam que esses são somente os 
144.000 mil selecionados, os urgidos. 
       Então pergunte a eles se isso já aconteceu, ou seja, que num piscar de olhos 
pessoas seriam tirados da terra, como o texto bíblico diz, então seja, mais enfático 
e pergunte: aconteceu ou vai aconteceu nas visãos de vocês testemunhas de 
Jeová ? 
       Muitos deles vão se perder e não vão saber responder  então diga a eles que 
o corpo governante das testemunhas de Jeová diz que todos os 144.000 já estão 
no céu. 
       Então sendo assim pergunte a eles mais uma vez, quando essas profecias de 
Paulo em l Tessalonicenses e l Coríntios vão se cumprir ? 
       Eles não saberão responder e ai você pode mostrar o que Jesus disse aos 
saduceus:  
         ‘’Naquele dia, os saduceus, que dizem não haver ressurreição, se 
aproximaram e lhe perguntaram: “Instrutor, Moisés disse: ‘Se um homem morrer 
sem deixar filhos, o irmão dele deve se casar com a viúva para dar descendência 
ao seu irmão.’ Acontece que havia conosco sete irmãos. O primeiro se casou e 
morreu, e, visto que não tinha descendente, deixou a sua esposa para o seu 
irmão. O mesmo aconteceu com o segundo e com o terceiro, e assim com todos 
os sete.  Por último, morreu a mulher. Assim, na ressurreição, de qual dos sete ela 
será esposa? Pois todos a tiveram como esposa.” Em resposta, Jesus lhes disse: 
“Vocês estão enganados, porque não conhecem nem as Escrituras, nem o poder 
de Deus; pois, na ressurreição, os homens não se casam, nem as mulheres são 
dadas em casamento, mas são como os anjos no céu.’’ 

Mateus 22:23-30 
       Diga para a testemunha de Jeová o que Jesus disse aos saduceus, na 
ressurreição os homens e as mulheres não casam, mas sim são como os anjos, 
então diga as testemunhas de Jeová que é impossível que exista um paraíso na 
terra e que este seja eterno, pois os homens serão como anjos. 
       Então seja enfático e diga  que as doutrinas das testemunhas de Jeová não 
tem respaldo bíblico, ou seja que esta doutrina de que o homem vivera na terra 
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eternamente não tem base bíblica nem mesmo na versão da tradução do novo 
mundo. 
       *Sendo assim terminamos o primeiro tópico que oi: Aonde será o paraíso ? 
 

2° Tópico  
Jesus é Deus Todo Poderoso? 

       As testemunhas de Jeová afirmam que Jesus é Deus, mas não e como o 
Deus Jeová, ou seja eles não acreditam na trindade. 
       Comece mostrando que o antigo testamento diz que Jesus é Deus, como o 
pai Jeová leia Isaias 9:6.  
         ‘’Porque um menino nos nasceu, Um filho nos foi dado;E o reinado estará 
sobre os seus ombros. Ele receberá o nome de Maravilhoso Conselheiro, Deus 
Poderoso, Pai Eterno, Príncipe da Paz.’’ 

Isaias 9:6 
       Diga a testemunha de Jeová, o texto é claro, é uma profecia de profeta Isaias 
sobre Jesus e o antigo testamento chama Jesus de: Deus poderoso e Pai eterno. 
       Então concluímos claramente que o antigo testamento chama Jesus de Deus. 
       Agora vamos ver se o novo testamento chama Jesus de Deus. Lemos João 
1:1 na versão tradução do novo mundo. 
         ‘’No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus, e a Palavra era 
um deus.’’ 

João 1:1 
       Vemos que na tradução do novo mundo Jesus é chamado de Deus com letra 
minúscula, então para os testemunhas de Jeová existe um Deus Jeová todo 
poderoso e um Deus Jesus menor que Jeová, esse é ensinamento das 
testemunhas de Jeová.   
       Agora veremos numa outra versão NVI. 
       No principio era aquele que é a palavra. Ele estava com Deus e era Deus. 
       Diga as testemunhas de Jeová que praticamente  somente na versão 
tradução do novo mundo a palavra era Deus aparece em letra minúscula, 
praticamente em todas as versões do mundo vai contrario a tradução do novo 
mundo. 
       Mas o texto é claro Jesus e Deus, mas prossiga e vá para o livro de 
colossenses  e mostre que toda a plenitude de Deus habitava em Cristo, mostre 
colossenses 2: 
         ‘’Ele é a imagem do Deus invisível, o primogênito de toda a criação; pois por 
meio dele foram criadas todas as outras coisas nos céus e na terra, as coisas 
visíveis e as coisas invisíveis, quer sejam tronos, quer domínios, quer governos, 
quer autoridades. Todas as outras coisas foram criadas por meio dele e para 
ele. Também, ele já existia antes de todas as outras coisas, e por meio dele todas 
as outras coisas vieram a existir. E ele é a cabeça do corpo, que é a 
congregação. Ele é o princípio, o primogênito dentre os mortos, para se tornar 
aquele que é o primeiro em todas as coisas; porque Deus se agradou de fazer 
morar nele toda a plenitude,’’ 

Colossenses 1:15-19 
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       Diga as testemunhas de Jeová que em Jesus habitava toda a plenitude de 
Deus, ou seja, é Deus, automaticamente a mostrar esses versículos as 
testemunhas de Jeová vão  citar que Jesus é o primogênito, ou seja, o primeiro 
gerado, diga as testemunha de Jeová que eles se equivocam sobre este assunto 
pois uma palavra pode ter vários significados exemplo a palavra manga. 
       Manga pode ser a fruta ou a manga da camisa, ou seja, uma palavra pode ter 
mais de um significado, e isto ocorre com a palavra primogênito, esta palavra pode 
ter a idéia de gerado, mas também a idéia de prioridade ou primazia, isto é, de 
privilegio e prioridade, diga as testemunha de Jeová para analisar uma passagem 
bíblica Salmo 89:27. 
         ‘’Encontrei Davi, meu servo; Com o meu óleo sagrado o ungi.  A minha mão 
o sustentará, E o meu braço o fortalecerá. Nenhum inimigo o obrigará a pagar 
tributo;E nenhum homem injusto o oprimirá.  Despedaçarei diante dele os seus 
adversários E matarei os que o odeiam.  A minha fidelidade e o meu amor leal 
estão com ele,E o poder dele aumentará por meio do meu nome.  Colocarei a sua 
mão sobre o mar a sua mão direita sobre os rios. Ele me chamará, dizendo: ‘Tu és 
o meu Pai,O meu Deus e a Rocha da minha salvação.’  E eu farei dele o 
primogênito,.’’ 

Salmo 89:20-27 
       Diga as testemunhas de Jeová que o texto é claro Deus fez de Davi o seu 
primogênito, sabemos claramente que Davi não era o primogênito de Jesse pois o 
velho que Davi isso fica claro. Quando Samuel vai ungir Davi rei de Israel e ele 
não esta na mesa com seus irmãos, Mas Deus deu primazia e prioridade a Davi 
para seu plano e é assim que Deus chama Jesus de primogênito no sentido de ser 
a primazia e prioridade de Deus e ainda existe outro versículo bíblico que mostra 
que a palavra, primogênito nem sempre é o primeiro gerado veja Jeremias 31:9. 
         ‘’... porque sou pai para Israel e Efraim é o meu primogênito.’’ 
       Diga as testemunhas de Jeová que o texto é claro e que Efraim na é o 
primogênito de Israel, mas Deus em um determinado tempo fez de Efraim sua 
primazia e prioridade é com Jesus Deus fez a mesma coisa, a primazia e 
prioridade do pai era Jesus e é neste sentido que Jesus é o primogênito do Pai. 
       Ainda podemos explorar mais textos para ver claramente que Jesus e Deus 
Salvador. Vamos para Apocalipse 1:8  
         ‘“Eu sou o Alfa e o Ômega”, diz Jeová Deus, “aquele que é, que era e que 
vem, o Todo-Poderoso”. 

Apocalipse 1:8 
         ‘’Disse-me ainda: "Está feito. Eu sou o Alfa e o Ômega, o Princípio e o Fim. 
A quem tiver sede, darei de beber gratuitamente da fonte da água da vida. ’’ 

Apocalipse 1:8 
       Então diga a testemunhas de Jeová Deus é o Alfa e o Ômega, agora gostaria 
que você meu amigo testemunha de Jeová entendesse  que Jesus também e o 
Alfa e Ômega veja isso neste versículo em Apocalipse 1:17. 
         ‘’Quando o vi, caí como que morto aos seus pés.Então ele pôs a mão direita 
sobre mim e disse: “Não tenha medo. Eu sou o Primeiro e o Último, e aquele que 
vive. Estive morto, mas agora vivo para todo o sempre, e tenho as chaves da 
morte e da Sepultura. Portanto, escreva as coisas que viu, as coisas que estão 
ocorrendo agora e as coisas que ocorrerão depois destas..’’ 
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Apocalipse 1:17-19 
       Então diga a testemunha de Jeová, que Jeová é o Alfa e o Ômega, mas que 
Jesus também é o Alfa e o Ômega, pois o texto que lemos diz isto, preste atenção 
que o texto diz: Eu sou o principio e o ultimo, e o vivente; e fiquei morto, mas eis 
que vivo para todo o sempre... 
       Amigo por acaso Jeová já esteve morto, claro que não mas o texto acima diz 
que o primeiro e último, ficou morto mas que vivo esta para todo sempre, é clara 
que Jesus e o Alfa e o Ômega, o primeiro e ultimo. 
     Mostre as testemunhas de Jeová que um dos seus discípulos chamaram Jesus 
de Deus veja esse versículo em João 20:28. 
         “Em resposta Tomé lhe disse: “Meu Senhor e meu Deus!” 

João 20:28 
       A bíblia é clara até mesmo na versão da tradução do novo mundo que Jesus 
e Deus.  
       No evangelismo apologético sempre  comece mostrando a doutrina correta e 
bíblica depois aponte a heresia, creio que assim é a melhor forma de evangelizar 
os sectários. 
 

O Espírito Santo é Deus? 
       A bíblia enfaticamente vai mostrar os atributos do Espírito Santo que é Deus 
porque assim diz a bíblia, o Espírito Santo têm atributos que só quem é Deus pode 
ter como: Eternidade, Poder , Onisciência, Onipresença, Santidade, Verdade e 
etc.   
       Vejamos que o Espírito Santo é eterno a bíblia na versão da tradução do novo 
mundo vai dizer isto, veja Hebreus 9:14. 
         “quanto mais o sangue do Cristo, que por meio de um espírito eterno se 
ofereceu a Deus sem defeito, purificará de obras mortas a nossa consciência, para 
que prestemos serviço sagrado ao Deus vivente!’’ 

Hebreus 9:14 
       Veja meu amigo que na tradução do novo mundo a palavra espírito eterno, 
vem com letra minúscula isso mostra o quando está tradução da bíblia desrespeita 
o Espírito de Deus.    
       O Espírito Santo também e onipresente veja isso também na tradução do 
novo mundo.  
         ‘’Para onde eu iria, para escapar do teu espírito,E para onde eu fugiria da tua 
face? Se eu subisse ao céu, lá estarias tu; E, se eu me deitasse na Sepultura, até 
mesmo lá estarias tu! 

Salmos 13 9:7-8 
       Vemos claramente que o Espírito Santo é onipresente e a tradução  do novo 
mundo mais uma vez desrespeita o Espírito Santo. 
       Diga as testemunhas de Jeová o erro que eles cometem que é dizer que o 
Espírito Santo é a força ativa de Jeová, mas como vimos o Espírito Santo tem 
características e atributos de Deus e também têm características de um ser que se 
relaciona com o homem porque Ele o Espírito Santo pode ficar triste, olha o que a 
bíblia diz em Efésios 4:30. 
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         ‘’E não entristeçam o espírito santo de Deus, com que vocês foram 
selados para um dia de livramento por resgate.’’ 

Efésios 4:30 
       Diga as testemunhas de Jeová como uma força ativa pode ter sentimentos, 
infelizmente os ensinos das testemunhas de Jeová não tem base bíblica, o 
Espírito Santo tem sentimento e pode se entristecer com as nossas vidas por 
pecador e atitudes cometidos.  
       Agora até este momento vimos que o Filho de Deus e também vimos que o 
Espírito Santo também e Deus. 
       Depois de mostras-mos isso a uma testemunha de Jeová estamos pronto 
para defender a doutrina da trindade, o Pai e Deus, o Filho é Deus é o Espírito 
Santo é Deus. 
       Porque Deus então não revelou a palavra trindade na bíblia ou falou 
claramente esta doutrina na bíblia?  
       É muita fácil entender isso, o mundo da época e os discípulos não estavam 
preparados para uma tal revelação o próprio Jesus disse:  
         “Ainda tenho muitas coisas para lhes dizer, mas agora vocês não são 
capazes de suportá-las.’’ 

João 16:12 
       O contexto onde Jesus diz esta frase, ou seja nos versículos anteriores Jesus 
esta falando na vinda do Espírito Santo e então Ele disse esse versículos acima, e 
então fica claro que Jesus não quis trazer confusão para os discípulo porque eles 
não estavam preparados para receber essa revelação naquele momento, num 
futuro mais tarde Deus levantaria os teólogos chamados pais da igreja que iriam 
esclarecer essa doutrina que esta de Genesis a Apocalipse e Deus deixou o 
carimbo da trindade em muitas coisas da natureza como o tempo que é: passado, 
presente ou futuro, ou seja 3 tempos distintos, também deixou na água: solido, 
liquido e gasoso, sempre sendo H²O, Deus também deixou no espaço: altura, 
profundidade ou largura, esse é o carimbo da trindade na natureza criada por 
Deus, só não vê quem não quer diga isso para as testemunhas de Jeová. 
       Para você leitor que veio até aqui neste livro tem uma boa base para dialogar 
com as testemunhas de Jeová. Mas você também pode argumentar com eles 
sobre as falsas profecias que Charles  Taze Russell o fundador da seita criou 
profetizou que em 1914 ocorreria o chamado Armagedom, e nada disso se 
concretizou, ou seja ele foi um falso profeta antes disso Charles Taze Russell se 
envolveu com a doutrina dos adventistas um abismo chama outro abismo (Salmo 
42:7) porque os adventistas também marcaram a volta de Cristo para 1847 e 
1848, verdadeiramente um abismo chama outro abismo.  
       Seu sucessor Joseph Franklin Rutherford outro falso profeta também 
profetizou a vinda de Cristo para 1925, mas nada aconteceu e também esta na 
galeria dos falsos profetas também Nathan Knorr, presidente da sociedade, em 
1968 afirmou pela revista “Despertai” que o dia da vinda de Cristo e a batalha do 
Armagedon aconteceriam em 1975 e também falhou e esta na galeria dos falsos 
profetas. 
       Existe muitas coisas que quem quer ter o ministério apologético tem que 
saber sobre as testemunhas de Jeová, aqui neste exemplar quero só dar um 
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norte. Aconselho sempre mostrar a verdade bíblica e comentar a mesma e ai 
então mostrar a heresia bíblica das seitas. 

 

O Catolicismo 
       O mesmo que fizemos com as testemunhas de Jeová vamos fazer uma 
conversa com os católicos, mostrar a verdade, comentar a mesma e então mostrar 
a heresia católica. 
       Os católicos afirmam ser a única igreja verdadeira da terra que o próprio 
Jesus fundou, mas ao analisarmos as suas doutrinas vemos absurdos e heresias 
gritantes que uma simples leitura até mesmo uma criança compreendem.  

 

Sobre a Mediação 
       A doutrina bíblica sobre a mediação vai dizer que existe um só Deus e um só 
mediar entre Deus e os homens, ou seja essa mediação só pode ser feita por 
Jesus, de Genesis a Malaquias e de Mateus a Apocalipse, nos 66 livros inspirados 
pelo Espírito Santo, você não vai achar uma outra possibilidade de outra pessoa 
que não  seja Jesus de fazer a mediação entre os homens pecadores e o Deus 
Santo, pois existe um abismo entre Deus e os homens, veja o texto bíblico de 1 
Timóteo:  
         “Pois há um só Deus e um só mediador entre Deus e os homens: o homem 
Cristo Jesus.” 

1 Timóteo 2:5 
       O texto é claro, diga isso quando estiver evangelizando um católico, não 
existe a possibilidade de quem quer que seja fazer a mediação em vida ou depois 
que morre, o que fazem os católicos, colocam mediadores como Maria, Pedro e 
outros para fazerem a intercessão, mas isso é totalmente antibíblico. 
       Quando os reformadores começarem a questionar essa doutrina a igreja 
católica vendo que os reformadores tinham razão, convocarem o concílio de 
Trento em 1545 e neste os católicos incluírem livros Apócrifos como: Tobias, 
Judite, Sabedoria de Salomão, Eclesiástico, Baruque, l e ll Macabeus.  
       Sendo assim com inclusão desses livros, a igreja católica conseguiu 
justufucar as suas heresias de que quem morre pode interceder pelos homens 
aqui na terra, somente assim acharam apoio para justificar essa heresia. 
       Leia para um católico o livro de apocalipse 22:18-19. 
         “Declaro a todos os que ouvem as palavras da profecia deste livro: se 
alguém lhe acrescentar algo, Deus lhe acrescentará as pragas descritas neste 
livro. Se alguém tirar alguma palavra deste livro de profecia, Deus tirará dele a 
sua parte na árvore da vida e na cidade santa, que são descritas neste livro.” 

 Apocalipse 22:18-19 
       Comente isso com os católicos num debate bíblico. 

 

O Purgatório  
       O sangue e de Jesus é suficiente para perdoar todos os pecados da 
humanidade, olhe o texto de 1 João 1:7. 
         “Se, porém, andamos na luz, como ele está na luz, temos comunhão uns 
com os outros, e o sangue de Jesus, seu Filho, nos purifica de todo pecado.” 
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1 João 1:7 
       Diga isso a um católico que o sangue de Jesus e suficiente para purificar 
qualquer pecado e que eu não preciso acreditar que existe um purgatório para 
expurgar os pecados, porque isso não é bíblico, e essa doutrina limita a expiação 
de Cristo Jesus, tornando o sangue de Jesus Cristo insuficiente para limpar e 
perdoar pecados. 
       O sangue de Jesus e suficiente para realizar a obra da expiação. 
       O conceito de purgatório vem do latim “purgare” que significa purificar. 
       O purgatório é um lugar onde as almas dos cristãos batizados que morrerem, 
expurgam os seus pecados veniais. 
       Repita a um católico que isso não é a verdade e que essa doutrina e falsa. 

A Adoração e intercessão de Maria 
       Um cristão que fala mau de Maria é porque não conhece a bíblia Maria é a 
mulher mais bem aventurada, ela carregou no seu ventre o salvador do mundo. 
Porém Maria não é mãe de Deus, porque Deus não pode ser gerado, Deus e 
Eterno. 
       Maria é Mãe de Jesus 100% homem, mas não e Mãe do Jesus 100 % Deus, 
Jesus tem duas naturezas e a união delas chamamos união hipostática, explique 
isso a um católico e ele entendera, também explique que Maria não pode 
interceder por mim porque como vimos na doutrina da mediação somente Jesus 
pode fazer a mediação, ou seja Maria não pode interceder por mim, quando um 
padre diz: pede para mãe que o filho atende, eles esta induzindo os católicos ao 
erro porque isso não é bíblico. 
 

Uso de Livro Equivocados  
       Temos que interpretar a bíblia com sabedoria e ajuda do Espírito Santo, cada 
livro na bíblia tem um propósito. 
       Se você vai a uma livraria e compra um livro com o tema: como conviver com 
a diabetes, neste livro o propósito é ensinar a como conviver com essa doença 
chamada diabetes, eu não posso com esse livro querer explicar como superar e 
conviver com a esquizofrenia, ou seja cada livro tem seu propósito. 
       Assim também é na bíblia cada livro tem seu propósito, mas as testemunhas 
de Jeová não entender isso, quando debater com uma testemunha de Jeová 
explique isso a elas porque as testemunhas de Jeová fazem muito isso pegando o 
livro de  Eclesiastes para explicar doutrinas que são do novo testamento, o 
propósito do livro de Eclesiastes e mostrar que tudo e vaidade e não falar de 
doutrinas de vida depois da morte e alma, espírito e corpo. 
       O livro de Eclesiastes foi escrito por Salomão, ele desobedeceu a Deus,e as 
mulheres que ele amor fizeram ele cair num profundo abismo, quando ele caiu em 
si ele viu que toda a gloria que ele viveu foi tudo vaidade e então ele escreve o 
hino de Eclesiastes com o propósito de mostrar que tudo é vaidade, por isso ele 
compara os homens aos animais e diz que o fim dos animais e dos homens são o 
mesmo, tornar ao pó, diga a uma testemunha de Jeová que o livro de Eclesiastes 
foi escrito para mostrar que tudo é vaidade esse livro não serve para fazer 
doutrina de vida depois da morte, porque esse não e propósito deste livro, diga 
isso para uma testemunha de Jeová. 


